

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Quieren feria de debates

El candidato a la presidencia municipal de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, solicitó al Instituto Electoral del Estado (IEE) la celebración de por lo menos tres debates con todos aspirantes a la alcaldía. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Falta conocer Plan de Emergencia del Popo: Cupreder

Integrantes del Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales (Cupreder) de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), pidieron no politizar la contingencia volcánica; al mismo tiempo solicitaron que el gobierno del estado explique cómo está actualmente "El Plan de Preparativos para la Emergencia del Volcán Popocatepetl", el cual involucra toda la logística ante una posible evacuación. (Heraldo)

Síntesis

Propone Gali, Agüera acepta

El candidato a la alcaldía poblana por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, propuso a la autoridad electoral efectuar al menos tres debates con sus homólogos de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera y del PT Miguel Ángel Ceballos. (Síntesis)

Intolerancia

Gali pide tres debates; Agüera revira con seis

El candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali, propuso la realización de tres debates entre los aspirantes a la presidencia municipal de la capital, a realizarse entre finales de mayo y la primera quincena del mes de junio, e indicó que es necesario enriquecer la campaña con las propuestas y mantener el juego limpio. (Intolerancia)

CAMBIO

#Guerra de debates: Gali pide 3 y Agüera quiere 6

Si Antonio Gali Fayad propuso realizar tres debates entre los presidenciables a la alcaldía de Puebla en el lapso que duran las campañas, Enrique Agüera Ibáñez no se quedó atrás, dobló la apuesta y pidió organizar cinco, seis "o los que sean necesarios", para que el electorado de la capital tenga la certeza necesaria para emitir su voto. (Cambio)

MILENIO

Brote de Gripe aviar en una granja de Palmar de Bravo

La delegación en Puebla de la Secretaría Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) informó que fue detectado un caso de gripe aviar en una granja comercial el municipio de Palmar de Bravo, por lo que de inmediato fueron despobladas 55 mil gallinas. El contagio se debió a la incorporación de gallinas provenientes otros estados. (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

Privatizar la educación genera endeudados sin título: Camila Vallejo

La privatización de las universidades en Chile dejó a miles de estudiantes endeudados y sin título universitario. Ni siquiera pueden ser apoyados por sus padres porque la privatización de las pensiones de ese país –un sistema similar al que existe en México– arrojó a millones de jubilados sin las condiciones mínimas para sobrevivir, y menos para pagar la deuda escolar de sus hijos. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Ofrece Agüera obras que sirvan y mejoren la vida de la gente

El ex rector de la BUAP y actual candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, afirma que el rezago de la capital no obedece a la escasez de recursos propios o del estado, sino a que ha faltado capacidad para generar proyectos y bajar recursos de la Federación y organismos internacionales en obras y programas útiles y que benefician a la gente. (e-consulta)



Gobernador de Puebla pide calma tras la emisión de ceniza

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, pidió a los poblanos estar tranquilos ante el incremento de la actividad del Popocatepetl, una vez que el semáforo de alerta volcánica continúa en amarillo fase dos, al mencionar que se mantiene estrecha coordinación con la Secretaría de Gobernación federal (Períodico digital)



Pide Cupreder que actividad del Popocatepetl no se convierta en disputa partidista

La integrante del Centro Universitario de Prevención de Desastres (CUPREDER), Alejandra López García, hizo un llamado para que la reciente actividad del volcán Popocatepetl no se convierta en una disputa partidista. (Contraparte)



Tony Gali reta a Agüera a tres debates

El candidato de "Puebla Unida" a la alcaldía de la capital poblana, Tony Gali Fayad, retó a sus contrincantes Enrique Agüera Ibáñez de la coalición "5 de Mayo" y al petista Miguel Ángel Ceballos a tres debates públicos. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Azota a ganado sequía de 3 años

La sequía ha causado en 3 años la muerte de un millón 300 mil cabezas de ganado, con pérdidas de 13 mil millones de pesos y este año no pinta mejor. (Reforma)



Ordenan a SAT revelar perdón fiscal a estados

El IFAI resolvió que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) debe revelar los estados y municipios a los que se les ha condonado el pago del Impuesto Sobre la Renta (ISR), así como los montos. (El Universal)



Fitch eleva nota y dólar baja por pacto financiero

Fitch Ratings subió ayer la calificación de la deuda mexicana a largo plazo en moneda extranjera a BBB+, desde BBB, ante el optimismo desatado por la entrega de la iniciativa de reforma financiera, la fortaleza macroeconómica y el compromiso del gobierno para concretar otros cambios estructurales.. (Milenio digital)



Ofrece Peña que la banca prestará más, y más barato

En la presentación del paquete de iniciativas de la reforma financiera, el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el crédito puede transformar la vida de una persona, el futuro de una empresa y también el destino de un país. Es una reforma que buscará que los bancos, y éste es el propósito más importante, presten más y más barato, dijo. (La Jornada)



Reforma aportará 0.5% más al PIB

Más crédito, a menores tasas dijo Luis Videgaray Caso, secretario de Hacienda, pero aclaró que no se reducirán por decreto: se busca competencia. (El Economista Digital)



Que bancos presten más y más barato, meta de reforma financiera

Con el propósito de que en el país exista más crédito y más barato, el presidente Enrique Peña presentó y firmó junto con los líderes del PAN, PRI y PRD la iniciativa de reforma financiera que será enviada a la Cámara de Diputados. (Crónica Digital)



PGR se usó para escoltas; se perdió la capacidad para investigar: Murillo Karam

La Procuraduría General de la República (PGR) perdió su capacidad de investigación

durante el sexenio pasado, porque la mayoría de sus integrantes fueron asignados para escoltar a algunos funcionarios y a sus familiares o para trasladar a detenidos, reveló Jesús Murillo Karam, titular de la dependencia.(Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **Comparte ERP propuesta de debates**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, celebró la posibilidad de que los candidatos a este cargo de elección popular, realicen debates con el objetivo de que los ciudadanos contrasten sus propuestas. Mencionó que lo importante es que es tipo de encuentro sirvan exclusivamente para la confrontación de ideas, bajo un gran respeto personal y promoviendo sus proyectos, para que el que salga ganando sean los ciudadanos. "Me parece bien que los debates que acuerden los candidatos y los partidos políticos, me parece fenomenal. Yo creo que siempre tiene que haber esa confrontación de ideas y los debates tendrán que ser bajo respeto, bajo propuestas, en donde salgan ganando los ciudadanos y puedan observar quiénes tienen las mejores propuestas" señaló. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **En menos de una semana limpiarán la capital de ceniza**

De cuatro a cinco días tardará el Ayuntamiento en limpiar las calles de la ciudad por la caída de ceniza del volcán Popocatepetl del pasado martes por la noche, estimaron autoridades municipales, quienes dieron a conocer la movilización de más de mil 700 elementos para realizar los trabajos. Tanto Eduardo Alcántara Montiel como Gustavo Ariza Salvatori, secretario de Gobernación Municipal y director de la Unidad de Protección Civil, respectivamente, dieron a conocer que las acciones irán por etapas, comenzando desde ayer por el sur y soriente y las principales vialidades como la 31 Oriente-Poniente, Circuito Juan Pablo II, 16 de Septiembre, Avenida Las Torres y la 14 Sur. (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2976503.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Sancionarán a presidentes auxiliares que hagan proselitismo**

La Secretaría de Gobernación municipal llevó a cabo un ciclo de pláticas y capacitación a los 17 presidentes auxiliares de la capital poblana, para evitar que hagan mal uso de los recursos públicos en campañas políticas. El titular de la dependencia, Eduardo Alcántara Montiel señaló que en la Ley de Responsabilidades de los servidores Públicos del Estado de Puebla, se especifica que aquellos que hagan uso del erario público o se aboquen a promocionar a algún candidato o partido político pueden ser acreedores a sanciones que van desde una multa económica, una amonestación o incluso la separación de su cargo. (Josefina Álvarez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-09/ciudad/sancionaran-presidentes-auxiliares-que-hagan-proselitismo>

Síntesis

SINTESIS

- **Descarta Franco Rodríguez lucrar con reparto de cubre bocas**

Tras repartir unos cuatro mil cubre bocas por la capital, el candidato a la diputación local por el distrito XIII, Francisco Rodríguez Álvarez, descartó que ello fuera un lucro con la necesidad de las personas. En entrevista, el candidato detalló que desde las primeras horas de este miércoles, estuvo con su equipo de campaña repartiendo estos artículos recomendados por Protección Civil, esto luego del incremento en la actividad del Popocatepetl. Incluso, describió que con el cubre boca, su equipo dio a los ciudadanos y votantes potenciales- medidas preventivas para evitar afectaciones por la ceniza que expulsó el coloso. Dijo que esto se hizo en los cruceros y a las afueras de las escuelas. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Distribuye comuna 180 mil cubrebocas**

Ante la caída de ceniza que arrojó el volcán Popocatepetl en la capital poblana, el ayuntamiento de Puebla inició con la entrega de 180 mil cubrebocas que serán repartidos en cinco módulos. Al respecto, el director de Protección civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori informó que serán entregados en la plancha del Zócalo, en la dirección de Protección Civil, en Bulevar Xonaca y avenida las Torres, Héroe de Puebla, facultad de medicina de la BUAP, y oficinas municipales Gustavo Ariza Salvatori precisó que adicionalmente personal del municipio en camionetas entregará a los peatones los cubreboca. El funcionario precisó que aún cuando se tienen en stock de 180 mil se ha solicitado a la Secretaría de Administración Municipal hacer los trámites para solicitar más, por lo que podrían llegar a repartir en los siguientes días estos aditamentos. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Concluirán el domingo limpieza de ceniza volcánica**

Hasta cinco días tardarán el ayuntamiento de Puebla y personal del Organismo Operador del Servicio de Limpia en recoger la ceniza volcánica que cayó en las principales calles de la capital poblana. Para lo anterior se destinará maquinaria especial de barrido, así como todo el personal de la dependencia para atender de manera paulatina la limpieza de las avenidas principales. En conferencia de prensa, el secretario de Gobernación, Eduardo Alcántara Montiel, aseveró que se estarán realizando las labores de limpieza en la ciudad comenzando por avenidas importantes como el bulevar 5 de Mayo, 16 de Septiembre, 11 Norte-Sur y bulevar Hermanos Serdán, entre otras, donde participarán 400 "naranjitas", mil 100 recolectores voluntarios y personal del barrido mecánico. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108766

INTOLERANCIA

- **Espera el Panteón Municipal a 50 mil visitantes el 10 de mayo**

Personal del Panteón Municipal se encuentra listo para recibir a 50 mil visitantes con motivo de las celebraciones del Día de la Madre, por lo que los 21 panteones municipales tendrán un servicio de 7 a 19 horas para el próximo viernes 10 de mayo. En rueda de prensa en el Panteón Municipal, el director de Servicios Públicos, David Letipichia Castro, señaló que el ayuntamiento tomó las previsiones necesarias para que los visitantes tengan una estadía sin complicaciones. Letipichia Castro informó que los servicios de inhumación y cremación seguirán en su horario normal y tendrán a disposición de los visitantes silla de ruedas, baños públicos, 150 mil litros de agua, así como apoyo para limpiar las fosas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108765



E-CONSULTA

- **No prevén sanción a regidor de Puebla que apoyó a San Andrés**

La presencia del regidor Carlos Ibáñez Alcocer en la rueda de prensa, el pasado lunes, encabezada por funcionarios de San Andrés Cholula no implica algún tipo de falta de parte del funcionario capitalino. Matías Rivero Marines, coordinador de regidores de la coalición Compromiso por Puebla, explicó que dentro de la Ley Orgánica

Municipal se establece que los miembros del cabildo tienen derecho a expresar sus opiniones personales tanto al interior del cuerpo edilicio como en otras tribunas. De esta manera, consideró que la participación del ahora regidor independiente en el encuentro mediático fue a título personal, por lo que no se procedería a una sanción. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20184

E-CONSULTA

- **Distribuye Ayuntamiento cubrebocas para evitar enfermedades**

La Unidad de Protección Civil Municipal comenzó con la distribución de 180 mil cubrebocas en la ciudad, como estrategia para prevenir enfermedades respiratorias por la caída de ceniza volcánica presentada desde ayer por la noche. Para este propósito montó cinco módulos que se ubican en el zócalo capitalino, facultad de Medicina de la BUAP, Fraccionamiento Héroes de Puebla, Bulevar Xonacatepec y Avenida las Torres, además de oficinas municipales. El director de la Unidad de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salavatori, dio a conocer que existe la posibilidad de dotar de hasta 500 mil cubrebocas si la demanda lo requiere. (Genaro Munguía)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/distribuye-ayuntamiento-cubrebocas-para-evitar-enfermedades>



PUEBLA ON LINE

- **Panteón Municipal ampliará horario de servicio este 9 y 10 de mayo**

La Dirección de Servicios Públicos del Municipio informa que para los días 9 y 10 de mayo, el horario de funciones en el Panteón Municipal, se ampliará de 7 de la mañana a 7 de la noche, regresando a la normalidad el fin de semana con horario de 8:00 a.m. a 3:30 p.m. Los servicios proporcionados son: inhumación, exhumación y cremación. Servicios adicionales 9 y 10 de mayo: préstamo de sillas de ruedas, cubetas, sanitarios portátiles y abastecimiento de agua potable a través de pipas. Se contará con el apoyo de las dependencias municipales como Vía Pública, Servicios Médicos, Protección Civil y Limpia; así como Tránsito y Policía Municipal. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39830:pante%C3%B3n-municipal-ampliar%C3%A1-horario-de-servicio-este-9-y-10-de-mayo&Itemid=125

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Cierran 11 Sur en protesta contra SOAPAP**

Esta mañana, habitantes de la colonia Ampliación la Popular cerraron la 11 sur a la altura del mercado Independencia, en protesta por la falta de apoyo del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado del municipio de Puebla (SOAPAP) para reparar un tramo de drenaje que colapsó y que ocasionó la contaminación de las cisternas de algunas viviendas cercanas. A decir de Jessica Morales, una de las afectadas, acusó que desde hace un año han solicitado el apoyo del SOAPAP para arreglar este desperfecto, pero hasta el momento no han recibido respuesta y les preocupa las complicaciones que este hecho pueda traer con la cercanía de las temporadas de lluvia. (Evangélica Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55304cierran-11-sur-en-protesta-contra-soapap#.UYrr7pYQNRs>

NG PUEBLA

- **Iniciarán operativo en cementerios por día de las madres**

Con motivo de la celebración del Día de las Madres, el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Gobernación Municipal y la dirección de Servicios Públicos, iniciará este jueves con el operativo de seguridad en los 21 panteones de la capital poblana durante los siguientes cuatro días. En este sentido, David Letipichia Castro, director del área de servicios, especificó que el Panteón Municipal será el de mayor afluencia, donde se espera la presencia de más de 50 mil personas, de 12 a 15 mil este jueves y el resto el viernes y sábado. (Evangélica Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55298iniciarán-operativo-en-cementerios-por-día-de-las-madres#.UYrsJpYQNRs>

NG PUEBLA

- **Zona sur de Puebla, la más afectada por la ceniza**

Las zonas más afectadas por la caída de ceniza volcánica de este martes por la noche son el sur, sur-orientado y sur-poniente de la ciudad, por lo que será donde se inicien los trabajos de barrido manual por parte del Servicio Operador de Limpia, para evitar afectaciones tanto materiales como físicas, informó Eduardo Alcántara Montiel, secretario de Gobernación Municipal. En rueda de prensa con los medios de comunicación en coordinación con la dirección de Protección Civil Municipal, el funcionario municipal especificó que serán alrededor de 700 "naranjitas" y recolectores voluntarios los que se encargarán de auxiliar en la limpieza de las vialidades. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55283zona-sur-de-puebla-la-más-afectada-por-la-ceniza#.UYrsf5YQNRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Falta conocer Plan de Emergencia del Popo: Cupreder**

Integrantes del Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales (Cupreder) de la BUAP, pidieron no politizar la contingencia volcánica; al mismo tiempo solicitaron que el gobierno del estado explique cómo está actualmente "El Plan de Preparativos para la Emergencia del Volcán Popocatepetl", el cual involucra toda la logística ante una posible evacuación. En entrevista, el director del Cupreder, Aurelio Fernández Fuentes, explicó que el volcán Popocatepetl lanzó fragmentos incandescentes y presentó a partir de las 19:28 horas de este martes una emisión continua de ceniza que alcanzó una altura de 3 mil 200 metros sobre el nivel del cráter; esta última actividad se presentó hasta las 3:30 horas del miércoles. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-09/portada/falta-conocer-plan-de-emergencia-del-popo-cupreder>

Síntesis

SINTESIS

- **Puebla en calma tras la emisión de ceniza**

El gobernador Rafael Moreno Valle aseguró que Puebla está en calma y sus habitantes continúan con sus actividades cotidianas, luego de la caída de ceniza que expulsó el Volcán Popocatepetl, en la noche del martes 7 de mayo. Hizo un llamado a la ciudadanía para que atienda las recomendaciones de prevención difundidas por el Cenapred y Protección Civil del estado y subrayó que hasta el momento no hay un cambio en el semáforo, por lo que se mantiene en Amarillo Fase 2. Moreno Valle comentó que probablemente desde 1994 no se había visto tanta ceniza y que derivado de la fuerza del viento en varios municipios de la entidad cayó la ceniza. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Presentará Montalvo declaración patrimonial**

La candidata a diputada local por el distrito 12, abanderada por la coalición 5 de mayo, Sandra Montalvo Domínguez se comprometió a entregar ante el Instituto Electoral del Estado y a la Auditoría Superior del Estado su declaración patrimonial, equivalente a dos millones de pesos, entre cuantas bancarias, bienes, inmuebles y propiedades en general. En rueda de prensa, la precandidata a diputada presentó sus propuestas legislativas que difundirá durante 60 días -lapso en que duran las campañas-, por todo el distrito que abarca la zona nor-Oriente colindando con las colonias como Amalucan, Bosques de San Sebastián, Rivera Anaya, América aporté, Vista hermosa, Xonaca, América Norte, entre otras. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

intolerancia

INTOLERANCIA

- **Don Goyo mantiene en alerta a Puebla**

Posterior a la intensa caída de ceniza arrojada por el volcán Popocatepetl, se registraron sismos volcanotectónicos de magnitud 1.9 hasta 3 grados y 40 exhalaciones leves del coloso. Mientras que durante la tarde de este miércoles continuó la caída de ceniza. Durante las 8 que duró la erupción del volcán Popocatepetl, lo que provocó la intensa caída de ceniza que han mantenido en alerta no sólo a las autoridades, sino a los habitantes de la ciudad de Puebla y distintos municipios. La alerta volcánica se mantiene en amarillo fase 2, aunque se tiene la probabilidad de que se presenten exhalaciones moderadas, algunas con emisiones de ceniza. (Jorge Castillo)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108767

CAMBIO

CAMBIO

- **El Popo se estabiliza tras intensa actividad del martes**

El episodio eruptivo del volcán Popocatepetl registró un temblor el pasado martes a las 7:28 de la noche y la 1:59 de la mañana del día de ayer, hora en que empezó a decrecer hasta llegada las 3:48 de la mañana, situación que se acompañó de una nube de ceniza que sobre el cráter que cayera en la ciudad de Puebla, Atlixco, San Pedro Benito Juárez, San Juan Tianguismanalco. Además el Centro Nacional de Prevención a Desastres (Cenapred) reportó 40 exhalaciones de baja intensidad el día de ayer a las 7:23 de la mañana y un sismo volcanotectónico de magnitud 1.9 a las 8:37 de la mañana; a pesar de la contingencia de la caída de ceniza en la zona metropolitana de Puebla, la alerta se encuentra en amarillo fase 2. (Zyanya Coral Sánchez)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10602-decrece-actividad-de-don-goyo>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **CAIP desecha la solicitud de información sobre el teleférico**

La Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP) del estado de Puebla decidió rechazar los recursos presentados por un ciudadano que exigió conocer los montos financieros, técnicos y permisos para la colocación del teleférico, obra que ejecuta el gobierno del estado. Después de que el ciudadano presentó el recurso marcado con el expedientes 13/SI-01/2013 y sus acumulados 14/SI-02/2013; 15/SI-03/2013 y 16/SI-04/2013, a lo largo de los últimos cuatro meses el comisionado Federico González Magaña decidió argumentar que la información fue solicitada de manera incorrecta. (Javier Puga)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/caip-desecha-la-solicitud-de-informacion-sobre-el-teleferico_id_24090.html

MILENIO

MILENIO

- **Proponen nombrar a Puebla 4 veces heroica**

Mario Riestra Piña, diputado presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la LVIII Legislatura del Congreso propuso que la ciudad de Puebla sea nombrada "cuatro veces heroica", iniciativa que será votada hoy en sesión ordinaria. La razón: el sitio que el Ejército Francés puso a la ciudad durante 61 días, del 16 de marzo al 17 de mayo de 1863. En entrevista exclusiva, Riestra Piña explicó que "el propio Congreso tiene una comisión especial para la conmemoración de los 150 años del sitio y está trabajando en un decreto que ya se presentó con el aval de todas las fuerzas políticas y que esperamos puedan ser aprobado este jueves en el pleno". (Moisés Ramos)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bc01560894ebeaca05b7a5f0deab5220>



E-CONSULTA

- **Mueve Popocatepetl a los servicios de emergencia del estado**

Unos 180 mil cubrebocas serán repartidos por el área de Protección Civil (PC) municipal en el transcurso de este miércoles para prevenir enfermedades relacionadas con la caída de ceniza volcánica. Estos materiales serán

entregados de manera gratuita en las delegaciones de la Secretaría de Gobernación, así como en el Zócalo, la esquina del bulevar las Torres y Xonacatepec, en la facultad de medicina de la BUAP y en las oficinas centrales de protección civil. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20181

E-CONSULTA

- **Ante caída de ceniza, industrias poblanas laboran sin afectaciones**

Integrantes del sector productivo de Puebla reportan afectaciones menores sin que hayan derivado en la suspensión de actividades tras la caída de ceniza en la capital poblana y la zona conurbada. En este caso el departamento de Comunicación de la planta armadora de vehículos Volkswagen de México la producción se realiza de manera normal, esto después de que se activó el protocolo preventivo de contingencia por la actividad del volcán Popocatepetl, que incluye revisión de filtros de aire y otros herramientas. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/ante-caida-de-ceniza-industrias-poblanas-laboran-sin-afectaciones>



PERIODICO DIGITAL

- **Lamenta Gali tentativa de asalto contra vicario en Bosques de San Sebastián**

El candidato a la Presidencia Municipal de la capital poblana por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, lamentó el atraco que sufrió el vicario del templo de las Palomitas en Bosques de San Sebastián, unas horas después de que realizara un recorrido para solicitar el voto de los vecinos. Reiteró que su compromiso es para los habitantes de unidades habitacionales y juntas auxiliares en donde la principal demanda es mejorar los niveles de seguridad y bienestar. Informó que en materia de seguridad cuentan con un proyecto bien diseñado en el que se incluye incrementar el número de efectivos de policía que en este momento son insuficientes. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/lamenta_gali_tentativa_de_asalto_contra_vicario_#.UYrkBZYQNRs

PERIODICO DIGITAL

- **El titular de la SSP confía en que el robo a cuentahabientes continúe a la baja**

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal (SSP), Facundo Rosas Rosas, confía en que este mes siga a la baja el número de robos a cuentahabientes en la capital, al informar que en abril el número de ilícitos fue de nueve mientras que en marzo se contabilizaron 14 atracos. En entrevista, el funcionario estatal refirió que se trabaja de manera coordinada con los tres órdenes de Gobierno para frenar la ola de robos. Sobre el atraco de 200 mil pesos a una trabajadora del Consejo Estatal de Seguridad Pública, Rosas Rosas confirmó el hecho y mencionó que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) se hace cargo de las investigaciones. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_titular_de_la_ssp_confia_en_que_el_robo_#.UYrIk5YQNRs

PERIODICO DIGITAL

- **Gobernador de Puebla pide calma tras la emisión de ceniza**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, pidió a los poblanos estar tranquilos ante el incremento de la actividad del Popocatepetl, una vez que el semáforo de alerta volcánica continúa en amarillo fase dos, al mencionar que se mantiene estrecha coordinación con la Secretaría de Gobernación federal. Entrevistado en Casa Puebla tras concluir la reunión que sostuvo con integrantes de su gabinete para revisar la situación que impera en las comunidades afectadas con la caída de ceniza, señaló que giró instrucciones para revisar las condiciones de las rutas de evacuación, además del envío de unidades móviles de salud para atender a la población que presente molestias en las vías respiratorias o ardor en los ojos. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobernador_de_puebla_pide_calma_#.UYrIZ5YQNRs

PERIODICO DIGITAL

- **Agüera propone profesionalizar a la policía y mejorar el alumbrado público**

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición "5 de Mayo", Enrique Agüera Ibáñez, propuso profesionalizar los cuerpos policiacos un mejor salario y resolver las deficiencias de alumbrado público como estrategia para reducir los altos índices de inseguridad que se registran en la capital. Comentó que para lograr regresar la paz y la tranquilidad a las colonias y juntas auxiliares del municipio se requiere de una policía bien capacitada y para ello adelantó que convocará a las universidades para que se creen dos carreras policiales una en técnico en seguridad pública y la otra en licenciatura.. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Registró 40 exhalaciones el Popocatepetl: Cenapred**

Fue un episodio eruptivo de 8 horas el que registró el volcán Popocatepetl entre la noche del 7 y la madrugada del 8 de mayo, reportó este medio día el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred). En su reporte subido hace unos momentos a su portal, indicó que en las últimas 24 horas se registraron 40 exhalaciones, y un temblor Vulcano tectónico de magnitud 1.9. "Al momento de este reporte se observa la emisión continua de vapor de agua y gas, con dirección al este", indicó. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51242

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Declara Sandra Montalvo patrimonio por 2 mdp**

La candidata a diputada local por el distrito 12, Sandra Montalvo Domínguez, presentó este día a medios de comunicación su declaración patrimonial que a su decir asciende a dos millones de pesos, informe que entregará ante el Instituto Estatal Electoral (IEE). En rueda de prensa, al iniciar su campaña, dijo que con la presentación del valor de sus bienes busca "confianza" entre los votantes, aunque dejó a medias su trabajo como regidora por ir en busca de un nuevo cargo de elección popular. Estuvo acompañada por algunos que -dijo-, son habitantes de las colonias que estará recorriendo durante la etapa de campaña. (José Romero)

<http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **Sigue alerta amarilla por el Popocatepetl**

El Cenapred informó que el martes 7 de mayo el sistema de monitoreo del volcán Popocatepetl registró un episodio de tremor espasmódico de gran amplitud que inició entre las 19:28 h y la 01:59 h del día 8 de mayo, a partir de esta hora comenzó a decrecer en amplitud hasta las 03:48 h. Este episodio estuvo acompañado de una columna de ceniza que llegó a alcanzar una altura aproximada de 3000 metros sobre el nivel del crater con dirección al sureste (Ver imagen 1). Se recibieron reportes de caída de ceniza en los poblados de San Pedro Benito Juárez, San Juan Tianguismanalco, Atlixco y en algunas zonas de la Ciudad de Puebla. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39856:popo&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **SEP mantiene restricción de actividades al aire libre por ceniza del Popocatepetl**

La Secretaría de Educación Pública informa que este jueves 9 de mayo las actividades escolares se realizarán con normalidad; sin embargo, se mantiene la restricción para que los alumnos realicen actos al aire libre. El reporte de la Dirección Estatal de Protección Civil indica que la actividad del volcán Popocatepetl está dentro de los parámetros normales, por lo que el semáforo de alerta permanece en Amarillo Fase 2. No existe motivo de alarma y en caso de caída de ceniza, esta dependencia reitera recomendaciones, a padres de familia y alumnos, al momento de acudir a la escuela. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39855:sep-mantiene-restricci%C3%B3n-de-actividades-al-aire-libre-por-ceniza-del-popocat%C3%A9petl&Itemid=126

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El Secretario de Salud reitera la recomendación de usar cubre boca, y tapar depósitos con agua. La SEP suspendió actividad al aire libre y recomienda este jueves tomar la misma medida, en festivales de la madre. La unidad de protección civil municipal, informo que hay 19 albergues en el municipio, que pueden recibir hasta 970 personas.
- Ayer a las 7:23 se registro otra exhalación de moderada intensidad que emitió ligera cantidad de ceniza.
- La ceniza llego hasta Guatemala, según un estudio internacional.
- El llamada otra vez a que ayude a barrer en frente de su casa, esa es la única tarea que como ciudadano tenemos, porque el Ayuntamiento de Puebla, en lo que se refiere al resto de las vialidades en común, tardaría hasta el próximo domingo para levantar toda la ceniza que ayer cayo en Puebla.
- Hallaron huesos humanos en una barranca de la Providencia.
- Otro asalto a cuentahabiente, asaltan a un empelado de la SEP, de 119 mil pesos, los ladrones lo siguieron desde que salio de un BANCOMER en Cholula, y lo asaltaron afuera de Banorte, de Plaza Solé.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Puebla se mantiene en calma tras la actividad volcánica, lo dijo el gobernador del estado al momento de subrayar la coordinación interinstitucional en este gobierno para atender esta situación, que fue reportada ante la SGG, todo esta regresando a la calma. Esta expulsión que llegó hasta Tehuacán.
- No existe comunicación y coordinación entre el Cupreder y la SGG, desde abril de 2012, desde esa fecha se suspendió el trabajo conjunto, dijo un investigador del Cupreder. Pero no se pueden quedar así de ni te veo ni te oigo, ni te escucho oiga son organismos que pueden ayudar mucho a la población.
- La ceniza ha tenido afectaciones menores en cuanto al trabajo, no se suspendió la actividad.
- Ahora también se habla de un desabastó de 180 mil cubrebocas, finalmente los consiguió protección civil y ya los entregó.
- 5 días tardaran los trabajos de recolección de ceniza eso lo dicen las encargadas de la limpieza.
- Falta de compromiso de comercios del centro sacaron cubetas de agua y limpiaron así las banquetas, no se si por desconocimiento o porque les valió madres, en algunos hay te va la pipa, que tristeza.
- Facundo Rosas Rosas, SSP, hablo que en abril se presentó una disminución de asaltos de cuentahabientes, sólo nueve.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Listos 19 albergues en la capital poblana, por si fuera necesaria una evacuación, en las inmediaciones del volcán, informo Gustavo Ariza, titular de protección civil.
- Si contra tiempo se desarrollo ayer la actividad comercial e industrial, luego de la lluvia de ceniza.
- La Procuraduría de justicia investiga, el salto a la trabajadora del Consejo Estatal de Seguridad Publica, informo Facundo Rosas, Secretario de Seguridad.
- Entre marzo y abril pasado se registraron 24 robos a cuentahabientes.
- La seguridad es asunto de todos las sociedad debe colaborar con las autoridades, dijo el arzobispo, Víctor Sánchez.



Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

ABC Radio

- Es urgente actualizar el plan operativo del gobierno del estado para una contingencia mayor por el incremento de actividad del volcán Popocatepetl, esto lo solicitaron los investigadores de la BUAP, quienes dijeron que el plan que se conoce tiene diversos errores como la información sobre el número de pobladores en riesgo y el número de habitantes.
- Tras la caída de ceniza volcánica gobernación municipal y protección civil iniciaron labores de limpieza, las autoridades piden a los ciudadanos colaborara barriendo sus calles pero sin arrojar agua.

- La Comuna informó que distribuirá más de 500 mil cubrebocas en diferentes zonas públicas del municipio, para que la gente proteja sus vías respiratorias, albergues se encuentran en servicio para atender a la población cercana al Popocatepetl.
- Panteones están listos para recibir a las personas por el día de las madres, se estima la llegada de 50 mil personas y el ayuntamiento dará hasta 290 permisos al comercio informal para la instalación de puestos de flores y alimentos en los principales panteones del municipio.
- Sandra Montalvo, candidata por el distrito 12 de la coalición "Cinco de Mayo", reto a un debate a su contrincante, Susana Riestra, de la coalición "Puebla Unida", para ser publica su declaración patrimonial que asciende a 2 millones de pesos, entre propiedades inmobiliarias, una cuenta y su vehículo.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El volcán Popocatepetl logra una estabilidad tras una intensa actividad y la lluvia de ceniza que ayer prácticamente, maquillo a la ciudad capital.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El volcán Popocatepetl mantiene niveles permanentes en función de lo que se está registrado desde un par de semanas, aunque el CENAPRET informa que el nivel de alerta se mantiene en ámbar fase 2, ayer por la noche liberó mayor cantidad de energía incluso se liberó material fragmentado, la intensa caída de ceniza en opinión del Gobernador Rafael Moreno Valle tiene que ser observada con precaución, por lo pronto envió jornadas médicas a las comunidades aledañas al volcán para evitar enfermedades infecto contagiosas
- El director de Protección Civil Municipal Gustavo Ariza Salvarori descartó que haya casas afectadas que puedan colapsarse después de tanta caída de ceniza
- El servicio Nacional de Sanidad Inocuidad y calidad Agroalimentaria informó ayer a través de un comunicado que detectó un nuevo brote de gripe aviar del tipo H7 en una granja del municipio de Palmar de Bravo en el estado de Puebla por lo que ya fue desalojada y se está aplicando un cerco sanitario en la zona.

Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

VERTICE 102.1 FM

- El Popo se encuentra entre los 5 volcanes mas explosivos del mundo 39 mil poblanos viven en zonas de alto riesgo
- Listos los refugios en caso de contingencia, los caminos son transitables sostiene Gobierno del Estado
- Ayuntamiento reparte 80 mil cubre bocas, inicia limpieza intensiva en la ciudad
- La ceniza volcánica raya la pintura pero no afecta los motores de los autos
- Denuncia el Consejo Ciudadano el aumento de robo a transeúntes y extorsión



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Le mostramos el momento preciso en que el volcán Popocatepetl este martes por la noche las cámaras del Cenapred registraron el hecho histórico, algunas rocas al rojo vivo caen dentro del propio cráter y otras más ruedan ladera abajo, otras se pulverizan formando la densa columna de ceniza que más tarde bañaría la región de Atlixco y la zona de Puebla, la emisión de fragmentos incandescentes se presentó a lo largo del miércoles y la luminosidad en el cráter se hacía cada vez más impactante.

- Siete personas resultaron lesionadas tras el choque de dos unidades del transporte público una de ellas trata de ganarle el paso a la otra provocando el accidente.
- Asaltan a un cuentahabiente en calzada Zavaleta le roban 119 mil pesos.
- Aún no aparece el dueño del inmueble en donde estaban los baños del Paseo y que fue derrumbado.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Según el CUPREDER, la actividad volcánica podría mantenerse en los mismos niveles en los próximos días, a demás investigadores llaman a las autoridades para impedir un gasoducto en inmediaciones del Popocatepetl.
- Se realizo una reunión ordinaria del consejo ciudadano de seguridad y justicia en sus instalaciones, ahí se resalto que la presencia del ministerio público en el consejo, permitirá agilizar la denuncia vía telefónica para posteriormente ratificarla.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Los debates que sean, deben pagarse con recursos de las coaliciones: IEE**

El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, sugirió tener prudencia al elegir los lugares para realizar los debates entre los candidatos a la presidencia municipal de Puebla, luego de que el abanderado de "Puebla Unida", Antonio Gali Fayad, propuso como sedes el Ayuntamiento capitalino y el Edificio de Protocolos del Gobierno del Estado, lugares que consideró poco convenientes. El organismo electoral apoyaría en la organización de los debates que propongan los candidatos, sin embargo se tendrán que llevar a cabo con los propios recursos de las coaliciones, explicó Guerrero Ramírez. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2976430.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Reorganizan hoy comisiones y comités del Congreso**

Después de un mes de parálisis legislativa, este jueves se reorganizarán las 32 comisiones y cinco comités del Congreso del Estado que permanecen acéfalos, carecen de quórum o se quedaron sin algunos integrantes tras la salida de 18 diputados para buscar un cargo de elección popular en este proceso electoral. La Comisión Permanente del Poder Legislativo Local convocó a una sesión extraordinaria del pleno que después de cuatro semanas de nueva cuenta está integrado por 41 legisladores. Pese a que 20 comisiones se quedaron sin presidente o sin quórum y no pudieron sesionar durante ese periodo, José Antonio Gali López. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2976502.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Modifica CFE los recibos de luz para orientar mejor a los usuarios**

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) dio a conocer las modificaciones en el diseño del recibo de cobranza de luz, cuyos cambios tienen la intención de tener una relación más estrecha con los clientes así como que la lectura sea más ágil y transparente, informó en rueda de prensa Adrián Morales Muñoz, jefe del Departamento de Facturación. Estos cambios entraron en vigor el mes pasado, por lo que los recibos que se expidan en consiguiente ya tendrán el nuevo diseño. Una de las novedades es que tendrá una gráfica de consumo en kilowatts, el porcentaje de apoyo gubernamental, el consumo diario de energía y costo. (Pilar Pérez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2976450.htm>

HERALDO

- **Tantos debates como sean necesarios: Agüera Ibáñez**

Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla, por la coalición "5 de Mayo", no sólo aceptó el reto de su contrincante de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, de participar en tres debates el 27 de mayo, 10 y 21 de junio, sino que incrementó la propuesta y se dijo dispuesto a participar en cinco o seis o los que fueran necesarios para que la ciudadanía conociera bien la propuestas de todos los abanderados. Lo anterior lo declaró en un encuentro con empresarios, después de que Gali Fayad ofreciera una rueda de prensa en la que anunció que solicitaría al IEE avale el ejercicio democrático del debate, además de presentar en el Consejo Electoral Municipal su propuesta en la que se incluyan a todos los candidatos. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-09/portada/tantos-debates-como-sean-necesarios-aguera-ibanez>

HERALDO

- **Hace llamado ONG para vigilar las elecciones**

Los integrantes de la asamblea "Más de 131-IberoPuebla" hicieron un llamado a la ciudadanía para vigilar la elección, luego de que presentaron su proyecto "Diarios de la Nación". "Llamamos a la observación ciudadana, a que se cuide la elección, no se puede decir suficiente lo de la publicidad encubierta, lo de los actos anticipados de campaña, pero obviamente los llamados serán los mismos siempre", destacaron. Resaltaron que "Diarios de la Nación", es un proyecto que se presentará el próximo 11 de mayo en La Estela de Luz, en la ciudad de México. "Diarios de la Nación" es la respuesta de la Asamblea de Ibero Puebla al llamado que la Asamblea de Ibero Santa Fe propone con los "Sentimientos de la Nación". (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-09/politica/hace-llamado-ong-para-vigilar-las-elecciones>

HERALDO

- **Obreros despedidos exigen pago de liquidación**

Tras denunciar en conferencia de prensa, que la Junta de Conciliación y Arbitraje solapa al empresario Nissin Tourkya, los obreros despedidos de la fábrica "Confecciones Rahel" marcharon en la ciudad de Puebla para solicitar la intervención del Gobierno del estado en la justa liquidación a la que tienen derecho. Los obreros marcharon por Reforma y llegaron hasta Casa Aguayo, en donde solicitaron una audiencia, pero nadie los atendió. La empresa maquiladora cerró su fábrica en el municipio de Altepexi hace poco más de dos semanas y dejó en la calle a 200 obreros, 120 de los cuales se afiliaron al Movimiento Antorchista para exigir que se les pague la liquidación que ascendería a más de 2 millones de pesos en total. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-09/ciudad/obrerros-despedidos-exigen-pago-de-liquidacion>

Síntesis

SINTESIS

- **Plantean profesionalización de docentes**

Recuperar la rectoría en temas educativos de frente al SNTE, tanto en atribuciones como recursos, selección, promociones y pagos, así como impulso a la transparencia y que las políticas educativas se propongan por más actores y no bilateralmente por SEP-SNTE, postuló el presidente de Mexicanos Primero, Claudio X González. Planteó que el estado debe de mandar sobre el sistema educativo con base en el artículo tercero constitucional, para evitar que como ocurre en Oaxaca se conviertan en rehenes de las delegaciones del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Aplica VW fase preventiva del Plan Popocatépetl**

Volkswagen de México confirmó que se registró caída de ceniza en la planta, pero en menor intensidad que en la Ciudad de Puebla, debido a la dirección del viento, por lo cual se aplicó la fase preventiva del Plan Popocatépetl. Como es normal en estos casos se activó el protocolo de la fase preventiva, detalló el área de Comunicación Corporativa de la planta Puebla de Volkswagen, al precisar que como parte de las acciones preventivas del plan ya citado, están la limpieza de calles, avenidas y cubiertas, la revisión de filtros y equipos de climatización. No obstante, las actividades en la planta se llevan a cabo de manera normal, tras la revisión de filtros de aire y otros herramientas, así como la suspensión de actividades al aire libre. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Se pronuncia Setep por debates entre candidatos a ediles municipales**

El secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (Setep), Aubdón Calderón Jiménez, consideró que deben de desarrollarse diferentes debates entre los candidatos a ocupar las 217 presidencias municipales y un curul en el Congreso local. En entrevista posterior al festejo del 10 de mayo a madres docentes y personal de apoyo, el líder magisterial opinó que es necesario que se lleven a cabo este tipo de encuentros, para que la sociedad conozca a fondo a los aspirantes y pueda emitir su voto. Enfatizó que es sano que haya más de dos debates a la luz de la sociedad para que finalmente los electores puedan conocer en más a detalles cuales son las propuestas de los contendientes. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Tiene Centro Audi de la UAP gran demanda**

Al asegurar que la primera piedra para la construcción del Centro de Capacitación y Entrenamiento para la empresa automotriz Audi se colocó el pasado fin de semana con la visita de los empresarios de la armadora alemana, el rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Alfonso Esparza Ortiz, reveló que la institución reporta un gran avance en la base de solicitudes recibidas para el centro, "hemos recibido unas 20 mil solicitudes que están en estudio y se hará una preselección, pero además se pondrá a consideración de la gente de Audi". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108764

INTOLERANCIA

- **Incremento salarial, sólo con resultados y calidad**

Durante su participación en el foro ciudadano "Análisis de la reforma educativa, para una educación de calidad", realizado en la ciudad de Puebla, el presidente de la organización empresarial Mexicanos Primero, Claudio X. González, aseguró que los bonos e incentivos para los profesores se deben entregar siempre que demuestren en los hechos que aportan para mejorar la calidad educativa, pero de ninguna manera se deben entregar por exigencia del SNTE.. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108762

CAMBIO

CAMBIO

- **#Guerra de debates: Gali pide 3 y Agüera quiere 6**

Si Antonio Gali Fayad propuso realizar tres debates entre los presidenciables a la alcaldía de Puebla en el lapso que duran las campañas, Enrique Agüera Ibáñez no se quedó atrás, dobló la apuesta y pidió organizar cinco, seis "o los que sean necesarios", para que el electorado de la capital tenga la certeza necesaria para emitir su voto. En entrevista previa a su ingreso de la comida del 45 aniversario del Club de Empresarios, el abanderado de la coalición "5 de Mayo" en la Angelópolis aceptó el reto de su oponente de "Puebla Unida", y aseguró su participación en los foros de diálogo que sea realizarán en próximas fechas. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10583-ag%C3%BCera-no-pide-uno-sino-seis-debates>

CAMBIO

- **Reta Gali a Agüera sostener tres debates**

Con apenas dos días de campaña, Antonio Gali Fayad lanzó el primer reto sobre la mesa y pidió a Enrique Agüera Ibáñez sostener tres debates en sedes distintas, con el fin de que los poblanos conozcan sus propuestas y se inclinen por alguno de los candidatos a la alcaldía de la Angelópolis, e incluso propuso como fechas tentativas el 27 de mayo, y 10 y 24 de junio. De paso, el candidato de la coalición "Puebla Unida" le dio un raspón al abanderado de la alianza "5 de Mayo" al afirmar que "merecemos gobernantes con experiencia que no tengan que aprender a trabajar en el gobierno", en alusión al ex rector de la BUAP. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10612-reta-gali-a-ag%C3%BCera-sostener-tres-debates>

CAMBIO

- **PRI sustituye al Mostro en Tehuacán por su esposa**

La tarde de ayer fue registrada de manera provisional Ernestina Fernández Méndez, esposa de Álvaro Alatraste Hidalgo, como candidata a la alcaldía de Tehuacán, mientras se resuelve la impugnación que el tricolor presentará ante el TEPJF para validar la postulación del "Mostro", luego de que el Instituto Estatal Electoral (IEE) ordenó su sustitución por ser inelegible. Además, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) mediante un desplegado acusó al gobernador del estado Rafael Moreno Valle de operar la cancelación del registro de Alatraste Hidalgo para perjudicar al partido en las elecciones de julio próximo. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10588-pri-registra-a-la-esposa-del-mostro-para-tehuac%C3%A1n>

CAMBIO

- **Desaira Chayito Robles al Club de Empresarios**

El desaire de Rosario Robles Berlanga a la comida anual del Club de Empresarios provocó que la cúpula del sector privado le dieran un trato preferencial a Antonio Gali Fayad, a quien incluso salieron a recibir a la entrada del hotel de lujo donde se desarrolló el evento. Los directivos visiblemente molestos por la cancelación de la secretaria de Desarrollo Social federal, mostraron su estado de ánimo en contra de Enrique Agüera Ibáñez, pues pasó desapercibido entre los hombres de negocios. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10589-desaira-chayito-robles-al-club-de-empresarios>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se prepara la alianza PRI-PVEM para defender la candidatura de Alatraste**

La representante de la coalición PRI-PVEM ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), Catalina López Rodríguez, informó que se prepara para impugnar la negativa del órgano comicial de registrar a Álvaro Alatraste Hidalgo como candidato a edil de Tehuacán. En entrevista, afirmó que el frente electoral cuenta con documentación oficial que comprueba que la inhabilitación del priista concluyó el año pasado, por lo que acusó que la Auditoría Superior del Estado (ASE) y la Contraloría del estado cometen un exceso al boletinar al abanderado como inelegible. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-prepara-la-alianza-pri-pvem-para-defender-la-candidatura-de-alatraste_id_24085.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **No quiero sólo tres, sino hasta seis debates, sostuvo Enrique Agüera Ibáñez**

El candidato de la coalición Cinco de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, aceptó el reto de su adversario de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, y dijo que no sólo quiere tres debates, sino hasta seis. El abanderado de la alianza PRI-PVEM tuvo una comida con hombres de negocios en el Club de Empresarios ayer. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-quiero-solo-tres-sino-hasta-seis-debates-sostuvo-enrique-aguera-ibanez_id_24081.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Exige Meza Viveros renuncia de Fernández del Campo y Moreno Peña**

El ex presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Carlos Manuel Meza Viveros exigió la renuncia del dirigente estatal del tricolor, Pablo Fernández del Campo Espinosa, y del delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de dicho instituto político, Fernando Moreno Peña, ya que aseguró que ambos están llevando a la coalición 5 de Mayo a la derrota por haber realizado negocios con la asignación de candidatos. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-exige-meza-viveros-renuncia-de-fernandez-del-campo-y-moreno-pena_id_24079.html

MILENIO

MILENIO

- **Reta Gali Fayad a sus contrincantes a realizar 3 debates**

Antonio Gali Fayad abanderado de Puebla Unida por la alcaldía capitalina retó a sus contrincantes a llevar a cabo tres debates durante los dos meses de campaña, a fin de que los poblanos conozcan sus propuestas y las comparen, por lo que de tal manera el candidato presentó la solicitud que le hará llegar al Consejo Electoral Municipal para que organice dichos ejercicios. En rueda de prensa en compañía de los siete candidatos a las diputaciones locales de la capital, Gali Fayad explicó que fue su coordinador de campaña, Fernando Manzanilla Prieto, quien entregó dicho documento al Consejo Municipal. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bc01560894ebeaca05b7a5f0dea322c1>

MILENIO

- **Dispuesto Agüera Ibáñez a discutir**

El candidato de la coalición 5 de Mayo conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a la presidencia de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que está dispuesto a debatir con el candidato de la coalición Puebla Unida integrada por el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, Antonio Gali Fayad, y con el candidato del Partido del Trabajo (PT), Miguel Ángel Ceballos López. Después de que Antonio Gali Fayad propuso realizar tres debates, Agüera Ibáñez aseguró que podrían ser entre cinco o seis encuentros para discutir los problemas que afectan a la sociedad y presentar propuestas. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bc01560894ebeaca05b7a5f0dea5f398>



E-CONSULTA

- **Va Maritza Marín por triunfo en el distrito más extenso del país**

Para recoger de propia voz de los mixtecos poblanos sus necesidades, urgencias y propuestas de solución a su problemática, Maritza Marín Marcelo arrancó este martes campaña para la diputación local por el Distrito 23 del estado, por la Coalición 5 de Mayo, que integran los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM). En el primer día de recorridos por comunidades de los 40 municipios que conforman esta demarcación, con 156 secciones electorales, la más extensa territorialmente del país, la también dirigente estatal de la Confederación Nacional Campesina. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20188

E-CONSULTA

- **Acepta Enrique Agüera debatir con Antonio Gali por la alcaldía**

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal, Enrique Agüera Ibáñez, aceptó la propuesta de Antonio Gali Fayad, abanderado de Puebla Unida, para participar en un debate sobre los temas vitales de la ciudad. Previo a reunirse con empresarios, el priísta señaló que podrían ser entre cinco o seis encuentros con Antonio Gali Fayad de Puebla Unida, y Miguel Ángel Ceballos López, del PT, debido a que la ciudadanía tiene que escuchar la oferta de quienes lograron su registro como candidatos al gobierno municipal. (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20185

E-CONSULTA

- **Propone Gali 3 debates entre los candidatos a la alcaldía**

Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la alcaldía capitalina, propuso este miércoles tres debates con Enrique Agüera Ibáñez y Miguel Ángel Ceballos López, abanderados de la coalición 5 de Mayo y del Partido del Trabajo (PT). En rueda de prensa, el abanderado del bloque que integran PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, señaló que como fechas tentativas plantea el 27 de mayo, 10 y 21 de junio para que se den los encuentros entre los candidatos a la presidencia municipal de Puebla. (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20178

E-CONSULTA

- **Denuncian a Alejandro Águila por desvío de recursos en el CENHCH**

El presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles fue encarado por Georgina Gutiérrez Rocha (ex tesorera del comité) quién lo acusó de desvío y mal uso de recursos del Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec (CENHCH). Mientras Águila Argüelles participaba como ponente en el foro de análisis sobre la Reforma Educativa, que organizó Coparmex, Gutiérrez Rocha con voz alta y ante el foro conformado por empresarios y miembros del sector educativo denunció que éste había defraudado a los padres de familia por más de 500 mil pesos. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/denuncian-a-alejandro-aguila-por-desvio-de-recursos-en-el-cenhch>

E-CONSULTA

- **Pide SETEP debates entre candidatos a presidencias y diputaciones**

El secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación en Puebla (SETEP), Aubdón Calderón Jiménez, pidió que se organicen debates entre los candidatos a las presidencias de los municipios más grandes de la entidad y de los aspirantes a ocupar un puesto en el Congreso local. Resaltó la necesidad de que se realicen encuentros entre los candidatos para que la ciudadanía pueda contrastar propuestas y puntos de vista en torno a los principales problemas que enfrenta el estado. "Deberían realizarse al menos dos debates tanto entre candidatos a presidencias municipales como entre los candidatos a una diputación". (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/pide-setep-debates-entre-candidatos-a-presidencias-y-diputaciones>



PERIODICO DIGITAL

- **Promete Moreno Valle no interferir en las elecciones**

Las elecciones no pueden influenciar en las actividades del gobierno, manifestó el Ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle, quien dijo que el trabajo de la administración no se detendrá, ya que la ruta del gobierno es ajena a los comicios. En entrevista, comentó que cumpliendo con lo que marca la ley, en la serie de eventos que se tienen programados en estos 57 días de campaña, no se han convocado ni convocará a los medios de comunicación. "Vamos a cumplir con la ley, hemos hablando con los abogados sobre lo que se puede y no hacer, no podemos coartar la libertad de expresión, y no podemos mostrar logos ni colores del gobierno, estamos siendo muy cautelosos", sentenció. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/promete-moreno-valle-no-interferir-en-las-elecciones#.UYrktpYQNRs>

PERIODICO DIGITAL

- **SNTE en Puebla debe hacer méritos para exigir incentivos: Mexicanos Primero**

Que los bonos a maestros se entreguen siempre y cuando mejoren la calidad educativa no por exigencias del sindicato, expresó Claudio X González, presidente de Mexicanos Primero. Lo anterior, al dar su opinión acerca de las peticiones de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), las cuales van encaminadas a recibir 100 días de aguinaldo e incrementar los bonos de puntualidad y asistencia. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/snte-en-puebla-debe-hacer-meritos-para-exigir-incentivos>

PERIODICO DIGITAL

- **Asociación de Padres descarta suspensión de clases por caída de ceniza**

Las escuelas aledañas al volcán Popocatepetl han sido las menos afectadas con la caída de ceniza durante toda la madrugada de este miércoles, aseguró el presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Alejandro Águila Argüelles. En ese sentido, explicó que debido al aire toda la ceniza viaja hacia oriente, lo que evitó que se estancara en las instituciones educativas que se ubican a las faldas del volcán. "Aparentemente todos pensaríamos que las escuelas que están en las faldas son las que están en mayor riesgo, pero no, son las que están mejor; a esas escuelas casi no les cayó ceniza porque cuando lanza la fumarola el volcán la ceniza se la trajo el aire aquí", expresó. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- **Diputados aseguran que no existe 'parálisis legislativa' en Congreso de Puebla**

A pesar de que 19 diputados solicitaron licencia, y durante más de un mes 17 comisiones se quedaron sin sus respectivos titulares, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Tony Gali López, descartó que exista una "parálisis" legislativa. En entrevista, el diputado local señaló que lo anterior "no es preocupante" porque el Poder Legislativo vive un periodo de receso, lo cual les permitió integrar poco a poco las comisiones que trabajarán durante el próximo periodo de sesiones que iniciará en el mes de junio. "Tuvimos sesión de la Comisión Permanente, tuvimos alguna sesión extraordinaria también, tuvimos trabajo legislativo en diferentes comisiones como la de Gobernación, y se dictaminaron algunas cuestiones. Desde mi punto de vista no hubo una 'parálisis' legislativa", dijo. (Leonardo Torixa)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- **Sesión Extraordinaria**

La Comisión Permanente del Congreso de Puebla aprobó citar a sesión extraordinaria este jueves para aprobar los dictámenes ya avalados en las comisiones de Educación y Cultura, así como de Gobernación. Cabe mencionar que en dicha sesión también se prevé que los representantes populares designen nuevamente a los integrantes de las diferentes comisiones del Congreso. Uno de los primeros cambios que se consolidará es el de la diputada Josefina Buxadé Castelán, quien dejará la presidencia de la Comisión de Transparencia para asumir la de Gobernación. (Leonardo Torixa)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- **Buxadé dice estar satisfecha con el 7.3 que obtuvo el Congreso de Puebla**

El presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles, fue encarado por una maestra que lo acusó de desvío y mal uso de recursos, esto durante su participación en el foro de análisis sobre la Reforma Educativa que organizó Coparmex. Georgina Gutiérrez Rocha, relató que hace unos años cuando fue tesorera del comité de padres de familia del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH), contaba con las evidencias para denunciar a Águila Argüelles, sin embargo se lo impidieron. Añadió que Águila Argüelles fue impuesto por las autoridades, pues nunca existió un congreso para su elección, "solo es un títere que cuando ya no les sirva le darán una patada". (Leonardo Torixa)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- **Señalan al presidente de la AEPF por desvío de recursos y secuestro**

A nivel nacional el Congreso de Puebla es el mejor calificado y los únicos que se le acercan es la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, así como de Chihuahua, señaló la diputada local, Josefina Buxadé Castelán. En entrevista, la legisladora del PAN, se mostró satisfecha por la calificación global lograda en la evaluación que realizó CIMTRA (Ciudadanos por Municipios Transparentes) de 7.3, aunque aceptó que aún faltan áreas por reforzar como la de vinculación ciudadana. Buxadé Castelán comentó que en el sitio del Congreso Local existe información que jamás habían subido, documentos que incluso la propia ley no contempla y esto es bueno para que la gente pueda estar enterada de aspectos que anteriormente no se conocían. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reanudan vuelos en el aeropuerto de Huejotzingo**

El director de Protección Civil Estatal, Jesús Morales Rodríguez, informó que se reanudaron los vuelos en el Aeropuerto Internacional de Huejotzingo, después de este medio día, al quedar limpias de ceniza las pistas de aterrizaje. El funcionario señaló que tras estar en comunicación con ASA, la operadora del aeropuerto, fue informado que los vuelos ya fueron reactivados a los destinos nacionales y extranjeros. Lo anterior, tras haber estado cerrado por más de siete horas, una vez que personal de ASA determinó que a las 5 de la mañana había gran cantidad de ceniza volcánica en las pistas. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51243

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No impugnamos porque confiamos en el IEE: Manzanilla**

Fernando Manzanilla Prieto, coordinador de campaña de Antonio Gali Fayad, candidato a la presidencia municipal por la coalición Puebla Unida, confirmó que la decisión de desistirse de presentar una impugnación sobre la designación del lema "Coalición 5 de Mayo" a la alianza del PRI-PVEM, fue porque el Instituto Electoral del Estado (IEE) lo avaló. En entrevista, el panista informó que a pesar de que el representante de Puebla Unida, ante el IEE, Rafael Guzmán se mostró inconforme por la decisión del Consejo General de aprobar por unanimidad este nuevo nombre, se analizó esta determinación y se decidió otorgarle total respaldo a los consejeros, pues ellos analizaron el por qué no se viola la instrucción del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP). (Angélica Patiño Guevara)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51247

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Defenderá PRI corrupción de su candidato en Tehuacán**

A pesar que el Instituto Estatal Electoral del Estado (IEE) ya notificó a la coalición PRI-PVEM que debe suplir a su candidato a la alcaldía de Tehuacán, Álvaro Alatríste Hidalgo, quien se encuentra inhabilitado legalmente para competir, la alianza informó que lo "defenderá". La representante de la coalición '5 de Mayo' ante el órgano electoral, Catalina López Rodríguez, informó que se prepara para impugnar la negativa en el registro de Alatríste, quien es señalado de haber sido inhabilitado por el Congreso local por no haber comprobado el destino de millones de pesos cuando gobernó al municipio que busca representar por segunda ocasión. (José Romero)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51246

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sostiene reunión RMV y directora de Antinarcóticos de la Embajada de EU**

El gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo una reunión de trabajo para tratar temas de seguridad este día con Annie Pforzheimer, directora de la Sección de Asuntos Antinarcóticos de la Embajada de Estados Unidos. El mandatario informó que la funcionaria estadounidense visitó este miércoles la Academia Nacional de Policía, construida en Chachapa, donde son capacitados y adiestrados policías de diferentes partes del país. Cabe recordar que la academia fue construida en el sexenio de Felipe Calderón. Cuenta con equipo de vanguardia y tecnología de punta, donde 50 millones de pesos fueron aportados por el gobierno de Estados Unidos, a través de la Iniciativa Mérida. (Héctor Hernández)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51244

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Propone Gali tres debates**

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, solicitará la realización de tres debates entre los aspirantes a la Capital poblana. En conferencia de prensa acompañado con los 7 candidatos a diputados a la capital, Gali Fayad informó que es importante que desde este momento se inicie la confrontación de ideas, con la intensidad que los ciudadanos conozcan las propuestas de cada uno de los tres aspirantes. Para esto, este mismo día presentará la propuesta ante el Consejo Municipal del IEE, para que por lo menos se realicen tres debates con la intensidad de ir conociendo las propuestas. (Angélica Patiño)
<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Recibe BUAP 20 mil solicitudes de empleo para trabajar en Audi**

Hasta el momento la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) ya ha recibido un total de 20 mil solicitudes de personas que quieren trabajar en Audi, informó el rector de la máxima casa de estudios de la entidad, Alfonso Esparza Ortiz. En un inicio la transnacional alemana -que se ubicará en San José Chiapa-, únicamente dará un total de 3 mil 800 empleos directos. En este sentido, el rector de la BUAP puntualizó que entre los profesionistas que desean laborar en esta empresa se encuentran académicos e investigadores de la Universidad, aunque también se han recibido solicitudes de otras partes del mundo. (Maribel Velázquez)
<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Candidatos suspenden actividades al aire libre por actividad del Popocatepetl**

Mientras que los candidatos a un puesto de elección popular reportaron desde sus cuentas en redes sociales que suspenden actividades al aire libre ante la presencia de ceniza por la actividad elevada que ha registrado el volcán Popocatepetl en las últimas horas, la Secretaría de Educación Pública (SEP) también ordenó la suspensión de actividades al aire libre en escuelas que se ubican en inmediaciones del coloso. (José Romero)

<http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **Álvaro Alatríste lanza a su esposa como candidata del PRI en Tehuacán**

El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez, confirmó la solicitud de registro de la esposa de Álvaro Alatríste Hidalgo, como candidata a la alcaldía de Tehuacán por la coalición "5 de Mayo" (PRI-PVEM) tras la negativa de otorgarle a él el registro por estar en condición de inelegible. De la misma manera indicó que ante el rechazo del registro como candidato, él también ex edil de ese municipio, interpuso un juicio de protección de derechos políticos electorales en contra del organismo electoral ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39857:%C3%A1lvaro-alatríste-lanza-a-su-esposa-como-candidata-del-pri-en-tehuac%C3%A1n&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **IEE defiende a empresa contratada para imprimir boletas electorales**

El IEE no incurrió en parcialidad o favoritismo en la contratación de Litho Formas SA de CV para imprimir las boletas que se ocuparán en la elección del 7 de julio, aseguró la consejera electoral, Olga Lazcano Ponce, luego de que la empresa fuera señalada de incurrir en anomalías, como el sobornar a un funcionario estatal en 1998, según lo denunció en la impugnación que interpuso la coalición "5 de Mayo" que conforman PRI-PVEM. Aseguró que dicho proceso jurídico no afectará la impresión de las boletas electorales que se ocuparán para la elección local para renovar las 217 presidencias municipales y el Congreso local. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39842:iee-defiende-a-empresa-contratada-para-imprimir-boletas-electorales&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Cancelan vuelos a Puebla por actividad volcánica**

El cierre causó la cancelación de viajes de las aerolíneas Volaris, que conecta a Puebla con Guadalajara, Tijuana y Cancún; Aeroméxico, con vuelos a Monterrey, y Continental, con salida a Houston, Estados Unidos. Los usuarios reportaron que el primer vuelo que suspendió fue el de Puebla- Monterrey, sin que alguna personas los previniera sobre esta situación. El grosor de la ceniza en autos, calles y lugares expuestos al aire libre alcanzó aproximadamente dos milímetros, reportaron las autoridades. Entre los municipios afectados se encuentran: Santiago Xalitzintla, San Nicolás de los Ranchos, Calpan, Huejotzingo, Puebla capital, San Jerónimo Coyula, Yancuitlalpan, Tochimilco, Tianguismanalco, Atlixco, entre otras comunidades. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45563&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cancelan-vuelos-a-Puebla-por-actividad-volcanica>

RETO DIARIO

- **Jóvenes del PT se deslindan de guerra sucia en contra de un partido político**

La Red Juvenil Jóvenes PT Puebla al igual que la Comisión Coordinadora Estatal del Partido del Trabajo, a través de este comunicado se deslinda del diseño de volantes en contra del PRD y de algún otro instituto político y de las acciones que alguien, con clara muestra de "Guerra Sucia", está llevando a cabo. Hemos detectado hasta el momento, volantes con los logotipos de Jóvenes PT y del PT; con el siguiente mensaje: Ni un Voto al PRD en la parte superior. Aseguramos que ninguno de los integrantes de la Red Juvenil oficial del PT reparte volantes con el mensaje. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45559&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Jovenes-del-PT-se-deslindan-de-guerra-sucia-en-contra-de-un-partido-politico>

RETO DIARIO

- **Javier Lozano Alarcón es designado vocero de Puebla Unida**

Por acuerdo del presidente de la coalición, Dip. Rafael Micalco Méndez, con los dirigentes estatales de los demás partidos que la integran, el senador Javier Lozano Alarcón fue nombrado vocero de Puebla Unida. Los presidentes estatales de los demás partidos coaligados, Eric Cotoñeto del PRD, Gerardo Islas de Nueva Alianza y Germán Jiménez de Compromiso por Puebla, respaldaron con su voto de confianza el nombramiento de Javier Lozano. El diputado Rafael Micalco confió en que el senador sabrá desempeñarse con responsabilidad en esta encomienda y en su capacidad para transmitir con éxito los mensajes que la coalición quiere dar a los ciudadanos y los medios de comunicación. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45565&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Javier-Lozano-Alarcon-es-designado-vocero-de-Puebla-Unida>

RETO DIARIO

- **Investigadores del Cupreder piden no politizar información sobre el Popocatepetl**

Investigadores del Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales (Cupreder), pidieron a los candidatos por los diferentes partidos a no politizar la información relacionada a la actividad del volcán Popocatepetl. Derivado de las campañas que recientemente iniciaron, un grupo de investigadores del Cupreder, perteneciente a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), consideraron imprescindible que la información y el manejo de los procesos relacionados con el coloso no se partidicen. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45556&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Investigadores-del-Cupreder-piden-no-politizar-informacion-sobre-el-Popocatepetl>

RETO DIARIO

- **Enrique Agüera sube reto a Antonio Gali a 5 u 8 debates**

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, aceptó que entre los aspirantes a la alcaldía se realicen debates y no sólo tres, como propone el abanderado de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, sino cinco u ocho encuentros o los que sean necesarios para que los poblanos puedan comparar las propuestas. "Propongo tantos debates como sean necesarios, creo que pueden ser muy bien cinco o seis debates; propongo que podamos hacerlos frente a los empresarios, frente a los universitarios, en un espacio donde puedan estar integrantes de todas las universidades y los jóvenes puedan escucharnos", enfatizó. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45551&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Aguera-sube-reto-a-Antonio-Gali-a-5-u-8-debates>

RETO DIARIO

- **Diputado por el PRI de Tepeaca se deslinda de su antecesor**

El diputado local por el PRI, quien tomó protesta esta semana, Jesús Vázquez Viveros, anunció que se dedicará de tiempo completo a su trabajo legislativo y no apoyará al candidato por el tricolor, en Tepeaca, David Huerta Ruiz. Aclaró que la decisión de tomar protesta como legislador no significa que deje de lado la inconformidad por el actuar de su partido en la designación del candidato a la presidencia municipal de Tepeaca. Agregó que la impugnación promovida ante el partido e instancias electorales sigue su curso, ya que buscaba ser el abanderado por la coalición 5 de Mayo, por eso, se negaba a tomar protesta en el Congreso local. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45547&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputado-por-el-PRI-de-Tepeaca-se-deslinda-de-su-antecesor>

RETO DIARIO

- **Organizaciones de discapacitados denuncian desalojo por falta de apoyo**

Dos organizaciones de personas discapacitadas denunciaron el desalojo de los inmuebles donde estaban laborando por la falta de apoyo del gobierno, afectando a más de 120 personas con alguna discapacidad que acudían a estos lugares a trabajar y a recibir capacitación para aprender algún oficio. La señora, Eva Aranda Díaz, indicó que desde hace dos años el gobierno del estado desalojó a su organización del edificio conocido como "El Portalillo", donde tenían tres salones de clases para la fabricación de artesanías y un lugar para la venta de las mismas, pues, según le dijeron funcionarios, "el gobierno no recibía algún beneficio de que estuvieran allí". (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45546&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Organizaciones>

[de-discapacitados-denuncian-desalojo-por-falta-de-apoyo](#)

RETO DIARIO

- **Festejan diputados calificación de Cimtra, pese a pendientes**

Los diputados locales quedaron satisfechos por la calificación que realizó Ciudadanos por Municipios Transparentes (Cimtra), pese a que en dos rubros de los ocho que se analizaron, están reprobados. La aún presidenta de la Comisión de Transparencia, Josefina Buxadé Castelán, consideró que es complejo cumplir con los rubros de control interno y vinculación ciudadana, ya que en el Congreso es difícil crear una contraloría ciudadana. Cabe mencionar que en control interno se logró una calificación de dos, mientras que en vinculación ciudadana, fue de 35.5 puntos. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45545&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Festejan-diputados-calificacion-de-Cimtra,-pese-a-pendientes>

RETO DIARIO

- **Campañas no deben judicializarse: Manzanilla**

Fernando Manzanilla Prieto, coordinador de campaña por la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal capitalina, señaló que no decidieron impugnar el nombre que utilizaron los partidos PRI-PVEM para su coalición, 5 de Mayo, para no judicializar el proceso electoral que está en marcha. En entrevista, señaló que respeta la impugnación que presentó el Movimiento Ciudadano por el nombre que utilizaron los partidos PRI-PVEM, sin embargo, dejó en claro que Puebla Unida está enfocada en presentar sus propuestas de campaña y no atender otras situaciones. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45544&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Campanas-no-deben-judicializarse:-Manzanilla>

RETO DIARIO

- **Buxadé se queda en Comisión de Gobernación y deja Transparencia**

Luego de más de un mes de parálisis legislativa, el Congreso del Estado por fin reorganizará sus comisiones, luego de la desbandada de 19 diputados que solicitaron licencias para buscar otros cargos de elección popular. Este jueves, en sesión extraordinaria, se nombrarán a los nuevos presidentes de las 16 comisiones que quedaron sin dirigentes, destacando la titularidad de la Comisión de Gobernación, misma que presidió el panista, Juan Carlos Espina von Roehrich, hoy candidato a regidor por la planilla de Antonio Gali Fayad, lugar que será ocupado por Josefina Buxadé Castelán. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45541&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Buxade-se-queda-en-Comision-de-Gobernacion-y-deja-Transparencia>

INFORMACION NACIONAL

[EL UNIVERSAL.mx](#)

EL UNIVERSAL

- **Urge Eruviel más rigor en regulación**

El gobierno del Estado de México estableció contacto con Termogas, propietaria de la pipa que el martes pasado explotó en la carretera México-Pachuca, informó el gobernador Eruviel Ávila. En las próximas horas, dijo, la Procuraduría mexiquense se reunirá con sus representantes con el fin de intercambiar información para esclarecer el caso. En conferencia de prensa, Ávila urgió a modificar la norma 012, que regula las dimensiones del transporte de carga en carreteras, y pidió integrar un panel de expertos que incluya instituciones como la UNAM y el Instituto Politécnico Nacional. (Emilio Fernández)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/42022.html>

EL UNIVERSAL

- **Hasta abril, 16 mil mdd en capitales 'golondrinos'**

La entrada de capitales golondrinos al país se dispara. En lo que va del año la inversión especulativa foránea ascendió a 16 mil mdd cifra 7% mayor a la registrada en el mismo periodo del año anterior. Este creciente dinamismo del flujo ha traído como consecuencia un fortalecimiento del tipo de cambio para ubicarse cerca de los

12 pesos por dólar. La mayor apreciación del peso se ha convertido en un factor de preocupación para las autoridades como para el sector empresarial, en particular para los exportadores. La baja de tasas a nivel mundial genera fuertes excedentes de liquidez, los cuales buscan buenas alternativas de inversión. (Ricardo Jiménez) <http://www.eluniversal.com.mx/primera/42023.html>

EL UNIVERSAL

- **Ordenan a SAT revelar perdón fiscal a estados**

El Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IFAI) ordenó al Servicio de Administración Tributaria (SAT) dar a conocer los nombres, montos y periodos de los estados y municipios que recibieron la condonación del pago de Impuesto Sobre la Renta (ISR), según un decreto presidencial de 2008 y que tiene vigencia hasta 2013. Según el decreto toda entidad o municipios que hayan pagado sus enteros de ISR de diciembre de 2012, todo lo anterior le será condonado. De acuerdo con un reporte de la Auditoría Superior de la Federación, sólo en 2010 el gobierno federal dejó recabar por ese decreto más de 4 mil 997 millones de pesos por condonación de pagos del ISR. (Alberto Morales) <http://www.eluniversal.com.mx/primera/42024.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Fortalece Reforma Financiera a Estefan

El día de ayer, en el marco de la presentación de la Reforma Financiera que plantea el presidente Peña Nieto, se dio a conocer la desaparición de Bansefi, para convertirlo en el Banco Social Mexicano. Este anuncio va mucho más allá de un cambio de nombre, ya que el único banco gubernamental de primer piso tendrá funciones de verdadera institución bancaria, ya que durante los dos sexenios panistas Bansefi se convirtió en una oficina de pagos y servicios, más que en una banca de desarrollo. Sin duda, la creación del Banco Social Mexicano explica la llegada de Jorge Estefan Chidiac a Bansefi, quien — muy a la callada— trabajó estos últimos cinco meses en la elaboración del proyecto maestro de lo que será esta nueva institución financiera. Hay que recordar que el gobierno de Peña Nieto ha emprendido una agresiva agenda de reformas estructurales, a través de las cuales aseguran que se incrementará la productividad de la economía mexicana. El poderoso secretario de Hacienda, Luis Videgaray, ha dicho que estas reformas son la única forma de impulsar el crecimiento económico, sobre todo de elevar la calidad de vida de los mexicanos y mejorar los salarios. Tómelo con las reservas del caso, pero la famosa Reforma Financiera pretende establecer medidas que permitirán aumentar el otorgamiento de créditos por parte de los bancos y otros intermediarios financieros, así como bajar la tasa de interés que pagan quienes reciben un crédito. En lo que será su prueba de fuego como el creador del nuevo sistema financiero de México, Videgaray buscará fortalecer el papel de la banca de desarrollo con instrumentos innovadores y mayores facilidades para los solicitantes de crédito. Y es precisamente en este rubro donde aparece la creación del nuevo Banco Social Mexicano, que con base en la infraestructura del actual Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi) potenciará el acceso a los mexicanos de niveles socioeconómicos bajos o que no tienen cobertura bancaria. Éste promete ser el banco del pueblo, y recibirá importantes aumentos de capital y facultades adicionales para lograr la inclusión financiera de los mexicanos. Sin duda, el anuncio del Banco Social Mexicano era uno de los temas coyunturales de la Reforma Financiera, toda vez que Jorge Estefan fue colocado en primer lugar frente de Peña Nieto, como titular del que será el banco de desarrollo que sustente las políticas crediticias para millones de mexicanos ajenos a un crédito en la banca comercial. Así las cosas, Estefan confirma su fortaleza en el primer plano nacional, después de que muchos en esta aldea aseguraban un distanciamiento con el primer círculo del poder federal. A partir de ahora, mucho escucharemos sobre el Banco Social Mexicano, al igual que de su director, el poblano Jorge Estefan Chidiac, quien además de político es un experto en temas financieros y particularmente bancarios.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2234>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Tony y Agüera se ven las caras

Los dos aspirantes al "Charlie Hall" por fin se vieron las caras. El "terreno" fue el Club de Empresarios de Puebla, en la comida anual por el 45 aniversario de este organismo.

Fue la subsecretaria de la SEP, María del Carmen Salvatori, quien los acercó y los fundió en un fuerte abrazo; ambos sonrieron, aunque muy pocas cámaras pudieron captar el momento, sólo el periodista Mauricio García León uso su Iphone y capturó rápido la postal, la cual subió a su portal Urbe Económica.

Agüera incluso se dio tiempo para bromear con Francisco Rodríguez Álvarez, el candidato a diputado por la coalición Puebla Unida por el distrito 13 y expresidente del CCE. "Franco" le propuso un intercambio de corbatas al exrector, quien aceptó de inmediato, le ofreció su prenda de color rojo a cambio de la azul del panista. Agüera se despidió y Gali se quedó charlando con el consejero electoral Gustavo Garmendia.

El candidato de la coalición 5 de Mayo por la alcaldía se fue a su mesa y se ubicó a un costado el presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero, con quien mantuvo durante casi toda la comida una interesante charla.

Gali se mantuvo en su mesa, cercana a la principal, donde se ubicaron el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas; el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinoza; el líder del Congreso local, Mario Riestra Piña; el presidente del Club de Empresario, Antonio Yitani Maccise, así como el orador invitado, Claudio X. González, ya que la invitada especial: la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, como lo adelanté en este espacio, declinó la invitación por encontrarse Puebla en medio de un proceso electoral.

La maestra de ceremonias, la periodista Vicky Fuentes, al presentar a los invitados especiales hizo hincapié en que nadie debería sentirse ofendido por ver a quien se presentaba primero y a quien después; acto seguido, mencionó a Tony Gali y los aplausos no se hicieron esperar, pero, sorpresivamente, al mencionar el nombre del candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera, el escándalo fue mayor siendo un foro —se supone— no tan favorable para el académico.

En otras mesas, ya se frotan las manos porque quieren organizar uno de los debates que, por obligación deberán de celebrar Agüera y Gali, incluso hasta están en el diseño del formato y hasta tienen fechas tentativas para el encuentro.

Será el próximo día 14 de este mes cuando Tony Gali, el candidato de la coalición Puebla Unida a la alcaldía, se reúna a desayunar con los integrantes de Club de Empresarios, mientras que Enrique Agüera Ibáñez hará lo propio el próximo día 21.

Por cierto, los que saben dicen que Tony Gali se anotó un éxito al designar como presidente de su comité de financiamiento al abarrotero Bernardo Fernández Tanus, cuya familia goza de enorme reputación entre la colonia libanesa.

El joven Bernardo es un personaje a seguir y —reitero— sin duda es un éxito dentro de la campaña de Tony Gali, por las simpatías que suma el joven empresario poblano.

Arranca Sandra Montalvo

La candidata de la coalición 5 de Mayo a la diputación local por el distrito 12 con cabecera en Puebla, Sandra Montalvo, arrancó campaña "a todo vapor".

Montalvo se movió por toda la demarcación y visito las colonias El Paraíso y Bosques de San Sebastián, y se reunió con la mesa directiva del mercado Morelos.

Sandra es sin duda una de las mejores cartas que el PRI, en coalición con el Partido Verde, envió a esta contienda política y, además de ser una mujer con mucho talento, es incansable, lo que le puede dar muy buenos resultados el próximo 7 de julio.

Anuncian la nueva sede del Club de Empresarios

Será en la zona de Angelópolis donde se construya la Torre Empresarial sobre una superficie de dos mil metros cuadrados. Ahí quedará ubicada la que será la nueva sede del Club de Empresarios de Puebla.

La moderna torre se unirá al desarrollo que existe en la zona, y será en 60 días más cuando se tenga completo el proyecto ejecutivo de lo que será la nueva sede del Club de Empresarios de Puebla.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2235>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El Pacto por México sobrevivió y blindó las elecciones poblanas

El Pacto por México sobrevive. Que nadie olvide que fue en Puebla cuando Peña Nieto apostó todo por revivirlo, al costo de poner en orden a los gobernadores rivales de su propio partido como Javier Duarte. Y que en la tarea de resucitar el acuerdo Moreno Valle fue un cabildero eficaz en el PAN.

La **escaramuza** del Pacto por México tuvo un final feliz para casi todos. Enrique Peña Nieto **mantiene activo** el instrumento que le granjeó los elogios internacionales, así como de Barack Obama, y **mantiene de aliados al PAN y al PRD**, invaluable en un escenario turbulento. Rafael Moreno Valle encontró la coyuntura de **ponerse de lado del presidente** y se convirtió en un **cabildero eficaz** para ablandar a la línea dura del panismo. Así, **desbrozó** el camino de las grillas que le habían construido a su alrededor de la figura presidencial.

También ganaron PAN y PRD, que con la crisis **amarraron las manos a los operadores electorales** de Osorio Chong en las 14 entidades en las que habrá comicios. Aunque addendum del Pacto **no inventa el agua tibia ni el hilo negro**, sí deja en un impasse la aplicación de la Cruzada Nacional contra el Hambre. La victoria de Gustavo Madero, en especial, es volver **rehén al Pacto** de lo que ocurra en las elecciones locales.

Todos felices, pues, menos Rosarios Robles y los delegados encargados de aplicar los programas sociales, en específico los de Desarrollo Social y Oportunidades. La ex jefa de Gobierno del DF **lleva semanas en las que no siente lo duro sino lo tupido**, aunque ella dice que "no hizo nada". Ayer de plano prefirió desairar la comida del 45 aniversario del Club de Empresarios antes que enfrentar a la prensa que inevitablemente la cuestionaría acerca del proceso de **evaluación de perfiles** a los que deben someterse los delegados. En la Sedesol, Robles se duele que las designaciones fueron hechas por Miguel Ángel Osorio Chong pero **ella paga los costos políticos y o mediáticos**. Como sea, se encuentra en el ojo del huracán.

Los delegados federales, en especial los de Oportunidades y Desarrollo Social, son los que quedaron **más expuestos en el Pacto por México recargado**: su permanencia en el cargo está sujeta a una **evaluación** de su identidad partidaria y *expertis* técnico por una Comisión de Diputados que **viajará a las 14 entidades** en las que hay proceso electoral. La gira de esta Comisión de Programas Sociales empezará su gira en acuerdo con Segob, de tal forma que puedan definir el perfil técnico en cada estado.

En Puebla los **blancos probables son Víctor Manuel Vega Rayet y Nancy de la Sierra** por sus antecedentes en el PRI. Además de ser dirigente estatal en 2006, Vega Rayet fue **alcalde, diputado local y federal por el PRI**. En su hoja de antecedentes puede salvarlo el hecho de haber sido titular de Sedesol durante el sexenio marinista. ¿Pero qué experiencia podrá argumentar Nancy de la Sierra para mantenerse en **Oportunidades**? Previo a ser diputada local por el tricolor, fue conductora de Televisa. ¿Qué experiencia tiene en el **combate a la pobreza** o en la teoría económica que inspira las transferencias en efectivo?

Ayer mismo Osorio Chong se reunió con la **Comisión Especial de Programas Sociales** presidida por José Coronato Rodríguez, los secretarios de la misma, Francisco Tomás Rodríguez Montero (PRD), Ruth Zavaleta (PVEM) y Alejandro Montano (PRI), así como los diputados Héctor Hugo Roblero (PT), Leonor Romero (PAN), Francisco Cáceres de la Fuente (PAN), Darío Badiño (PRI) y Carol Altamirano (PRD).

Al final de cuentas, según afirma Rosario Robles, el secretario de Gobernación es el responsable de la **designación de los delegados federales** en esos 14 estados, de tal manera que tiene que asumir el costo político de las probables remociones. **¿Se irán en la limpia Vega Rayet y Nancy de la Sierra?**

El más feliz del regreso del Pacto por México es Luis Videgaray que en la coyuntura logró tres objetivos. Uno, **revivir la reforma financiera** para reactivar el crédito de la banca comercial que por fin logró presentar ayer con el aval de los tres partidos. Dos, le pegó a la **línea de flotación de Osorio Chong** que con los delegados federales ya había construido una estructura regional. Y tres, firmó nueva alianzas como la que ahora mantiene con el gobernador Moreno Valle, y cuya base de acuerdo es la **imparcialidad en las elecciones** para que tanto Agüera como Gali se den "un tiro derecho" sin perder el control de las estructuras.

El Pacto por México sobrevive. Que nadie olvide que fue en Puebla cuando Peña Nieto apostó todo por **revivirlo**, al costo de **poner en orden a los gobernadores** rivales de su propio partido como Javier Duarte. Y que en la tarea de resucitar el acuerdo, Moreno Valle fue un cabildero eficaz en el PAN. Quizá se trata del **primer servicio eficiente** que cumple para el presidente. Veremos cómo se lo pagan. Porque la presencia de Peña en el desfile del 5 de mayo fue el escenario para la **reunión secreta** que tuvieron en Casa Puebla por espacio de 20 minutos. **¿Cuáles fueron los acuerdos?**

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/10616-el-pacto-por-mexico-sobrevivi%C3%B3-y-blind%C3%B3-las-elecciones-poblanas>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Los 45 del Club de Empresarios

A tres días de iniciada la campaña por la alcaldía de Puebla era obligado que la comida con motivo de los 45

años del Club de Empresarios se convirtiere en una pasarela política, donde el empresariado comenzó a polarizarse.

Que con Agüera, que con Tony, al final de cuentas en todas las mesas comenzó el análisis sobre sus trayectorias, alcances, anécdotas, obras, milagros, rumores y hasta leyendas.

En este ambiente con opiniones divididas, el anuncio que hizo el presidente del club, Antonio Yitani Maccise, del proyecto para la construcción de la casa del club en la zona de Angelopolis, ya no tuvo el impacto que debería tener.

Las estadísticas que Claudio X. González del movimiento Mexicanos Primero expuso sobre la educación en México y sus males generados por su sindicato sí impactaron; pero hoy por hoy el tema en Puebla es la campaña y los candidatos.

Que si el ponente, uno de los jueces más severos sobre la actuación de "La Maestra" Elba Esther Gordillo, provocó que en la mesa de principal el invitado de honor, el gobernador Rafael Moreno Valle platicara a lo largo de la comida con los comensales colocados a su derecha Toño Yitani y el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa, mientras Claudio X. González sentado a la izquierda del mandatario sólo dialogó con el comensal de su izquierda Manuel Gancedo del Río, fueron sólo apreciaciones de lo que se vio.

Pero al final de cuentas, el gobernador en su turno al micrófono dio muestras de una gran capacidad de operación política que a todos convenció, hasta al severo crítico del sindicalismo magisterial, al que también llenó de datos con el recuento de lo que ha logrado en Puebla durante dos años, la primera parte de su sexenio.

Los 45 años del Club de Empresarios sirvieron de pasarela política, empresarial y ante todo, permitió dar cause a una sociedad libre, que ya observa, analiza y decide en materia política.

El gran lujo

iPor fin! tal como se anuncia, esta Primavera abre sus puertas el hotel MM Grand Hotel en el rancho Santa Anita sobre bulevar Atlixco.

Se trata del primer establecimiento de gran lujo al pie del paseo del saneado río de San Francisco a la altura del puente de Las Ánimas.

Proyecto del empresario Francisco Martínez Martínez que creó el exitoso concepto de hotel *boutique* de gran lujo, equipado como las viejas mansiones para hospedar a ese público demandante de servicios de mayor calidad y exclusividad, pues al recibir a cada uno de sus huéspedes lo hace con especial calidez como recibe usted en su casa a alguien muy apreciado.

Con este concepto, un día don Francisco Martínez comenzó a crear sus famosos [hoteles](#) Quinta Real, y años después los vendió a la operadora de hoteles Camino Real.

Fue entonces cuando determinó volver a comenzar con este concepto de hotel, y eligió Puebla y al rancho Santa Anita para enriquecer su proyecto en terrenos con características únicas y a disposición para aterrizar todo un concepto turístico como en San Antonio Texas, en donde se disfruta a otro ritmo una zona de la ciudad.

Para manejar este nuevo establecimiento llegó a Puebla alguien muy calificado con el reto de posicionarlo como una opción diferente, tanto para los visitantes como para los mismos poblanos para fiestas y todo tipo de reuniones, se trata de Dennis Howard Jhonson, a quien deseamos suerte y felicidades por el reto que representa esta empresa que ofrece *93 suites grand class*, el restaurante Casa Plata, bar, gimnasio, dos salones ejecutivos, y un salón para fiestas con capacidad para 350 personas al que denominan Los Ángeles.

Desde estos nuevos espacios se habla de que cualquier evento tendrá otra dimensión.

Las trompetas callaron

Y como reza la frase obligada en estos casos, las trompetas aquí callaron, pero allá, muy lejos, en el rincón común (en el que algún día nos volveremos a encontrar) sonaron y resonaron para darle la bienvenida a una nueva dimensión, a quien en vida llegaron a declarar "el trompetista de oro" el maestro Cornelio Cano, el apasionado de la música que un día decidió enriquecer la banda de guerra del Centro Escolar con nuevos instrumentos para hacer sonar las notas de la música de todos los tiempos, la de las grandes bandas.

El maestro Cornelio Cano se adelantó a descansar justo la víspera de las fiestas del 5 de mayo. Ante su féretro desfilaron al menos dos generaciones de músicos en su domicilio de San Agustín Tlaxco.

Con su gusto y pasión por la música, formó casi tres generaciones de alumnos del CENHCH, entre quienes logró despertar el gusto, la pasión por la música. Algunos de sus alumnos al egresar comenzaron a formar sus propias bandas, conjuntos y orquestas.

Organizar una fiesta con la presentación del maestro Cornelio Cano y su orquesta con 10 músicos era todo un acontecimiento, un lujo, porque se garantizaba de antemano la buena música.

Descanse en paz.

Lo mejor del cine mexicano

Los cinéfilos que siguen disfrutando de las películas en blanco y negro de la época de oro del cine mexicano, puntuales asistieron anoche a Profética Casa de la Lectura para disfrutar de una buena reunión de cine, con conocedores.

Así entre conocedores y neófitos, Isaac Wolfson hizo el mejor regalo, presentar las imágenes de las mejores películas que hoy nos ofrece el Archivo Universitario Histórico en la avenida Reforma.

Y con esa pasión por este tema, el inquieto Wolfson logró resumir en un libro las fotografías con las imágenes más emblemáticas de las películas "consagradas" de las décadas de los 30 a los 50.

La BUAP logró comprar las películas del archivo del artista de la lente, José María Sánchez García, pionero del periodismo cinematográfico.

Y por si fuera poco, la universidad también pudo adquirir los archivos fotográficos de cine del talentoso Paco Ignacio Taibo I, que con su pasión por el cine las conformó.

Con este material la BUAP edita el libro que presentó anoche, y que fue comentado por dos expertos y apasionados del cine, el periodista Enrique Montero Ponce y el especialista Alfredo Naime Padua, que con sus apreciaciones e infinidad de anécdotas dieron un toque muy sabroso a la reunión.

Con orgullo

Para la sección del orgullo de Puebla, dentro de las empresas vitivinícolas se hace reconocimiento especial al centro de catas del especialista etnólogo Héctor Álvarez Tostado, que colateral a los negocios de La Vinería, todo el año ofrece catas de vinos, de tequilas, whiskys y de las bebidas favoritas.

En este centro se promueve la cultura y el gusto por el vino. Además, permanentemente se da capacitación a empleados de negocios de vinos, bares y restaurantes, así como a ejecutivos, grupos de señoras y a todos los interesados.

En torno a Audi

Apenas arrancaron las obras para la construcción de la planta Audi en San José Chiapa, y los primeros impactos de esta empresa se comienzan a sentir en la región.

Sobre la marcha se han ido haciendo cuentas, que representa una inversión de 900 millones de euros, que de entrada dará empleo a casi 4 mil personas y que en un mediano plazo representará el centro laboral de 20 mil personas.

Pero antes de todo esto, el movimiento económico en torno a Audi y San José Chiapa ya comenzó y cambió la historia del lugar y de docenas de familias de allá y cientos de acá.

Desde el año pasado comenzó el flujo de alemanes por estas tierras, quienes al llegar se hospedan en hoteles, comen en restaurantes, van a establecimientos comerciales y de servicios y comienzan a inyectar recursos a la economía de la región que a su vez genera el movimiento de productores y proveedores.

Hay que citar el dato que en el Centro de Idiomas de Volkswagen de inmediato se disparó el número de alumnos ávidos de aprender el idioma alemán.

Y las necesidades de que los alemanes que vienen a Puebla aprendan a hablar español y que a la vez los poblanos que van a trabajar en la planta aprendan el alemán.

Esto ha creado la necesidad de abrir el Centro de Idiomas Audi que operará en San José Chiapa.

Este ya en unos días comenzará a operar con los primeros alumnos mexicanos y alemanes que ya están involucrados en la planta y en el negocio automotriz con la firma Audi.

Si usted conoció San José Chiapa el año pasado, vuelva en unos meses mas y verá que en San José Chiapa hay una nueva oportunidad para todos los de allá y también para los de acá, con un plantel de la BUAP para preparar a los técnicos que la planta y su industria proveedora requerirán.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/10580-los-45-del-club-de-empresarios>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Difícil situación en el PRI

Son muchos los priistas que hablan de su temor porque su partido pierda en las próximas elecciones importantes posiciones, tanto en la capital como en el resto del estado.

El problema es que hubo imposiciones de candidatos en numerosos municipios y distritos, sin tomar en cuenta el perfil de los designados que en un gran número de casos, apenas y figuraban en las encuestas que el propio partido mandó realizar.

Las candidaturas para presidencias municipales y diputaciones locales se otorgaron con base en los intereses de grupos y de personas, y en quien o quienes tuvieran un perfil ganador, como se dijo en un principio.

El caso más revelador de esto es el que vivió el diputado federal Víctor Díaz Palacios, quien siendo diputado federal solicitó licencia para participar en las elecciones locales como candidato a diputado local. Ya había sido

aceptado, no tenía problema, pero en tres importantes municipios de su distrito fueron designados como candidatos a las presidencias municipales respectivas personas que no garantizaban el triunfo sino la derrota y de pilón, se lo llevarían entre las piernas.

Ante eso, decidí, nos dicen, retirar su candidatura y regresar a la diputación federal que ocupa.

Pero casos de imposición de candidatos sin un real apoyo de las bases priistas, se dice, abundan.

El enojo de Javier López Zavala lo comparten la mayor parte de sus compañeros diputados federales, pero no todos se atreven a ventilarlo públicamente.

Algunos de los priistas que nos hicieron comentarios al respecto expresaron su convicción de que hay tratos en lo oscuro para perder presidencias municipales importantes y diputaciones.

Pero eso no sería posible hacerlo sin autorización de la dirigencia nacional, dijimos. "Claro que no, esto viene de arriba", nos dijo un exaltado priista. "Ni siquiera el delegado del comité nacional o el presidente del PRI estatal, pueden decidir en esto. Ellos reciben órdenes y ya. Tú crees que ellos se van a saltar las trancas. Ni que estuvieran locos. Ellos están ahí para aguantar el enojo y los reclamos de la militancia, porque reclamos y enojos ha habido al por mayor".

¿Eso quiere decir que el PRI no ha cambiado, que sigue siendo el mismo de siempre?

Preguntamos. "Claro que no. Aunque te voy a decir algo, si no cambia lo cambian, de eso sí estamos seguros. Porque nunca se había enfrentado al enojo real, a los reclamos de la militancia y hoy se percibe un verdadero enojo. Tal vez se deba a las formas que el delegado y los miembros de la dirigencia han empleado para rechazar los reclamos, pero de que ya no es igual que antes, eso es cierto".

¿Tú crees que los priistas le darán la espalda a su partido en las campañas? "Ya se lo están dando. Hasta donde yo se, diputados locales y federales, simplemente se están haciendo los desentendidos y si ellos no operan como venganza, porque no fueron tomadas en cuenta la mayor parte de sus protestas, pues mucha gente nuestra no va a participar".

¿Y por qué es el enojo de López Zavala, si hasta donde yo sé le dieron diputaciones y presidencias municipales? Interrogamos. "Bueno es que el quería todo. En eso sí, don Javier no tiene llenadero y por su ambición y su afán protagónico ha ido perdiendo mucho de lo que logró durante su campaña para la gubernatura".

Hasta ahí nuestra plática con el pequeño grupo de priistas con quienes comentamos los últimos acontecimientos.

Notas breves: Por otra parte, le comentamos que los candidatos a la presidencia municipal de Puebla de las coaliciones "5 de Mayo" y "Puebla Unida", Enrique Agüera y Antonio Gali, han iniciado sus respectivas campañas con paso de caballo brioso. Ojalá y no la terminen a paso de "burro cansado", como dice el dicho. Ambos aseguran que realizarán campañas de altura, sin insultos, sin guerra sucia, pero no dejan de lanzarse pullas, lo cual es normal en este tipo de guerras electorales: Gali Fayad pide que la BUAP saque las manos del proceso electoral, es decir, está informando que la máxima casa de estudios del estado está metida en la política partidista, lo cual no debe o no debería ser; y Agüera Ibáñez, a su vez le dice a Gali, porque para él es el mensaje, que Puebla no necesita obras que no beneficien a la población, haciendo eco de algunas críticas porque se gasta mucho en obras que aparentemente no reportan beneficios a la población pobre del estado. Esto va a continuar, pero ojalá y no lleguen a desbordarse... **El equipo de Enrique Agüera, tiene en sus filas a Emilio Trinidad Zaldívar, como jefe de prensa. Trinidad Zaldívar fue titular de Prensa en el ayuntamiento de Blanca Alcalá y tuvo oportunidad de conocer a periodistas y medios de comunicación de Puebla, es decir, no es desconocido ni desconocedor. Del otro lado, del lado de Antonio Gali, está, como ya le informamos, Marcelo García Almaguer, quien es especialista en la materia y estuvo al frente de prensa en la campaña de gobernador de Rafael Moreno Valle Rosas, que triunfó... **Todavía no ha recibido autorización del IEE para registrarse como candidato a presidente municipal, Miguel Ángel Ceballos López, del Partido del Trabajo.** Eso quiere decir, que iniciará su campaña con retraso, pues el priista y el panista ya han empezado a trabajar. Pero junto con Ceballos hay muchos otros candidatos a presidentes municipales de varios municipios del estado que aún no pueden empezar a trabajar porque los documentos que presentaron están en revisión.**

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/10587-dif%C3%ADcil-situaci%C3%B3n-en-el-pri>

El Sol de Puebla

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

La Fantasía de los debates

El primer grito de "guerra" electoral del arranque de campaña lo hizo Antonio Gali Fayad, al proponer no uno sino tres debates a su adversario Enrique Agüera Ibáñez.

Al interior del equipo de trabajo del candidato de la Alianza PRI-PVEM, causó sorpresa que en menos de tres días viniera el primer reto.

Obviamente el priista no solamente aceptó sino los duplicó al impulsar cinco o seis ejercicios de este tipo.

La intención es dar el mensaje que está dispuesto a todo, aunque eso implique seguirle el juego al abanderado de la coalición "Puebla Unida".

La ley del Instituto Electoral del Estado (IEE) no establece la obligación de impulsar este tipo de ejercicios, para quienes aspiren a la Presidencia Municipal de Puebla.

Es decir, deja a libre decisión de los candidatos proponer, impulsar, aceptar y coordinar, los debates que consideren necesarios en busca de intercambiar ideas y propuestas que permitan al electorado, tener mayor claridad con respecto a la solución de problemas del municipio.

La pregunta que surge en este tema es que si tendrán la capacidad de organización, al menos para impulsar un debate de "ideas" y no tres o seis como lo pretenden tanto Antonio Gali Fayad como Enrique Agüera Ibáñez.

Sinceramente lo veo complicado tomando como base las propuestas presentadas por el contendiente de la coalición "Puebla Unida".

Antonio Gali propuso cinco de seis escenarios distintos dados a conocer ayer ante los medios de comunicación y posteriormente, al presentar su solicitud formal ante el IEE.

Ante los reporteros de la fuente, el ex secretario de Infraestructura planteó el Museo Amparo para el 27 de mayo. Para el 10 de junio las instalaciones del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y 14 días después, ya sea el Salón de Cabildos del Ayuntamiento o de Protocolos del Gobierno estatal.

Es decir, tres de cuatro inmuebles ligados directa o indirectamente con el panismo.

Sin embargo, conforme al documento que registró ante el IEE, dejó únicamente el Museo Amparo para cambiar las otras dos propuestas por una sede a cargo de la Organización Actívate por Puebla y el edificio del organismo electoral, cuestionado desde antes del inicio de campaña por la alianza "5 de Mayo" por la presunta parcialidad a favor de "Puebla Unida".

Aunque no ha fijado sede, el ex rector de la BUAP respondió que tiene que ser un lugar donde convergen empresarios, políticos, ciudadanos y UNIVERSITARIOS.

No dude que represente la primera "válvula de escape" requerida por Agüera Ibáñez -o en segundo plano, Antonio Gali-- para que se justifique y muestre su desacuerdo para decir que no están dadas las condiciones de imparcialidad para el intercambio de propuestas.

En campaña es fácil prometer y otra cumplir los compromisos. En este caso si existe voluntad, los ciudadanos tendrán en el debate -sea uno o seis-una opción para aclarar sus dudas respecto al contendiente a apoyar.

**

Los dirigentes del PRI estatal no están dispuestos a desprenderse de Álvaro Alatraste Hidalgo como candidato a Presidente Municipal por Tehuacán.

A manera de estrategia, decidieron ayer por la noche registrar ante el IEE a la esposa del -fallido-- contendiente, Ernestina Fernández Méndez, mientras en el Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal resuelve si Alatraste Hidalgo cumplió con la inhabilitación de más de seis años por irregularidades en el ejercicio de sus funciones cuando fue edil de Tehuacán.

La intención es que Álvaro Alatraste acompañe a su pareja a todos los mítines y eventos, promueva la propuesta de gobierno para no perder la identificación con la población.

**

Que la llegada de Emilio Trinidad Zaldívar como operador de medios de comunicación del candidato de la coalición Enrique Agüera Ibáñez, significa poner en orden al equipo de enlace porque hasta el momento los resultados no han sido los esperados.

Basta recordar lo sucedido el pasado domingo, donde el grupo agüerista consideró innecesario que Agüera Ibáñez acudiera en calidad de ciudadano a presenciar del desfile conmemorativo de la Batalla de Puebla.

O la nula aparición en las redes sociales, como twitter, del priista durante su presencia en la feria de Puebla. Ni que decir de la falta de coordinación que se tiene con la dirigencia estatal del PRI que fue enterada por los medios de comunicación del nombramiento del ex director de Comunicación Social del trienio de Blanca Alcalá.

**

Que las pintas del pasado lunes en la fachada de la sede estatal de PRD, denunciando la imposición de candidaturas y pidiendo la salida del dirigente estatal, Erick Cotoñeto, son reflejo de las inconformidades porque la militancia fue excluida del actual proceso electoral.

Se dice que los autores vinieron de perredistas de los municipios de Juan C. Galindo, Huachinango, Zacatlán, Izúcar de Matamoros y San Pedro Cholula.

La molestia también será reflejada en ignorar a los candidatos que fueron impuestos como es el caso de José Juan Espinosa Torres.

Que la queja de algunos candidatos del PRD por la falta de publicidad de la dirigencia estatal, tiene fundamento en que la secretaría de Finanzas, encabezada por Arturo Rojas, solamente tiene un millón de los 10 millones de pesos recibidos de prerrogativas.

Si bien les va, algunos son beneficiados con algunas lonas con su imagen y nombre.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2976585.htm>

(En Punto)

Justo ayer que en este espacio se condenaba la incapacidad de las autoridades municipales y estatales para frenar la ola de asaltos y agresiones a cuentahabientes, que no es nueva pero que sí se ha incrementado en los últimos dos años de manera grave y preocupante, un ciudadano sufrió un acto delictivo de idénticas características.

Dos hampones abordaron y robaron más de 119 mil pesos en efectivo a un cuentahabiente que acababa de retirar el dinero de una sucursal de Banorte ubicada en el interior de la Plaza Solé de la Calzada Zavaleta y Recta a Cholula.

La víctima, que como era de esperarse no soltó el dinero tan fácilmente, fue herida en la cabeza al ser golpeada con la cacha de una pistola.

Por fortuna esta vez no se habla de la muerte de nadie.

¿Qué pasa con los responsables de la seguridad pública en el estado?

Esta vez no podrán decir desde el municipio de Puebla, donde gobierna Eduardo Rivera Pérez, que por tratarse de la zona en conflicto con San Andrés Cholula, pues no corresponde a ellos la vigilancia en esa plaza.

¿O sí?

Nada más falta que vuelvan a contestar de esa manera.

Amadeo Lara Terrón, secretario municipal, lleva 27 meses en el cargo sin resolver de fondo el problema.

Y Facundo Rosas Rosas, recién desempacado, pues como que no ha hecho mucho en el corto tiempo que lleva al frente de la Secretaría de Seguridad Pública del estado.

Que no se digan sorprendidos cuando los cuentahabientes decidan acudir armados a hacer retiros de dinero, ante la incapacidad de funcionarios que prometen preservar la seguridad de los gobernados.

¿En serio?

¿José Antonio Gali Fayad pretende debatir tres veces?

Pues eso dijo.

Y cuando se pensaba que del otro bando, del de Enrique Agüera Ibáñez, imperaría la prudencia, pues resultó que no.

El ex rector de la BUAP salió más avezado que el ex secretario de Infraestructura: le respondió que sí, que cómo no, pero que mejor, en lugar de tres, fueran seis las confrontaciones cara a cara.

Qué le parece.

Será difícil que se concreten siquiera los debates propuestos por Gali.

Pero habrá que irse preparando con un buen sillón en casa o en la oficina por si acaso.

El espectáculo sería de primer nivel.

Eso sí, dejando fuera al impresentable profe Miguel Ángel Ceballos.

La priista Janet González Tostado cometió una imprudencia.

En plena efervescencia electoral, y después de haber sido rechazada por su partido para ocupar la candidatura a la presidencia municipal de San Martín Texmelucan, la ex diputada federal se fue a desayunar a un restaurante de la zona de Las Ánimas con el abanderado de la oposición: Rafael Núñez Ramírez.

Eso ocurrió el martes en el Applebee's del Triángulo, y generó un sinnúmero de especulaciones que tienen que ver en una idea razonable: la adhesión de González Tostado al candidato del Partido del Trabajo y de Puebla Unida, con todo lo que ello implica.

Se dice que Núñez Ramírez le ofreció algunos puestos administrativos en el futuro gobierno municipal de Texmelucan, en caso de que gane la contienda electoral, y que uno de ellos será la Dirección de Gobernación para el yerno de la ex legisladora.

Se comenta además que González Tostado quedó muy molesta por no haber recibido la candidatura, y que por tanto ahora está empeñada que su compañero de partido, el indefendible Edgar Salomón Escorza, pierda las elecciones.

Como verá usted, las traiciones no nada más se dan en el municipio de Puebla.

En Texmelucan, como seguramente en muchos otros lugares del estado, se repite la historia de las traiciones políticas.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

iVer para creer!

En todos los Partidos se cuecen habas; no me cabe la menor duda.

Mire usted: es tal la calentura del gobernador panista, Rafael Moreno Valle Rosas, por ganar la elección del próximo 7 de julio, que no se ha conformado con dismantelar el Congreso del Estado y a su propio gobierno para mandarlos al equipo de su candidato Antonio Gali Fayad, sino que destina carretadas de dinero para comprar conciencias de mercenarios periodistas, políticos y dirigentes del SNTE, esperando que desde la cárcel, su mentora Elba Esther Gordillo, lo siga patrocinando al estilo de los grandes capos que operan en la sombra.

LOS EJEMPLOS sobran: en San Pedro Cholula, la coalición "Puebla Unida" no sólo postuló al vivales José Juan Espinosa, en una candidatura común con el Partido Movimiento Ciudadano, a pesar de que el diputado con licencia era detractor del morenovallismo. Hoy surge la noticia de que José Juan Espinosa, progenitor del supuesto izquierdista, será legislador por la vía plurinominal.

Moreno Valle Rosas está dispuesto a ganar sobre el poder presidencial, el priismo nacional y la federación, "haiga sido, como haiga sido".

YO LE PREGUNTARÍA al senador Manuel Bartlett Díaz, a quien respeto y considero un gran político, qué me puede decir de José Juan Espinosa, cuando ha criticado al PRI por sus imposiciones y a grupos que supuestamente mantienen secuestrado al añejo instituto.

Y es que Bartlett se ha fotografiado y compartido escenario con el mercenario José Juan, ahora entregado nuevamente a los brazos del inquilino de Casa Puebla.

También me gustaría saber qué opinión le merece el dizque diputado independiente Alejandro Oaxaca Carreón, con quien ha posado en mítines de Andrés Manuel López Obrador y ha saludado con afecto, pero que desde hace unas horas forma parte del equipo del candidato priista a la Presidencia Municipal de San Pedro Cholula, Sergio Galindo.

POR CIERTO, le recomendaría al empresario del transporte Sergio Galindo, tenga mucho cuidado de la gente que se rodea. Y me refiero precisamente a Alejandro Oaxaca, incondicional del señorito diputado federal, Enrique Doger Guerrero, pero también servidor del morenovallismo.

Y si lo duda, Juan Taylor, quien perdió dos elecciones seguidas, le podría dar referencias de su suerte al confiar en el ex alcalde de San Pedro, a quien no bajó de vil defraudador.

EL DELEGADO del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, ha jurado que el próximo viernes presentará pruebas del traidor que ha ofrecido hasta dos millones de pesos a priistas para llevárselos a la coalición de Moreno Valle Rosas. Y creo que se refiere al ex líder Fernando Morales Martínez, hijo del ex Gobernador Melquiades Morales Flores, actualmente Delegado Especial en Oaxaca.

Si me apura el colimense, le diría que se queda corto, los traidores entran y salen de su Partido y no pasa nada. ¿Verdad Mariano Piña Olaya, Enrique Doger, Víctor Hugo Islas, Enoé González Cabrera, Ernesto Echeguren?

¿DE CUÁNTO habrá sido el negocio de Juan Carlos Natale, quien supuestamente negoció con el priismo la cesión de candidaturas del Partido Verde, pero sin la aprobación de sus dirigencias estatal y nacional? Esta información, la detalla mi camarada Gerardo Herrera en su programa radiofónico "Zona de Fuego".

Lo bueno para Natale es que seguramente ya salió de pobre; lo malo es que el Instituto Estatal Electoral le echó para abajo la sucia maniobra.

¿SE ACUERDA usted de Emilio Trinidad, quien fungió como Director de Comunicación Social en la gestión de la Alcaldesa Blanca Alcalá? Bueno, pues se estará incorporando en breve al equipo de campaña del candidato de la alianza "5 de Mayo", Enrique Agüera Ibáñez.

EL ARRANQUE DE LAS campañas son contrastantes entre Agüera y Gali. El primero cuenta con la aprobación de la mayoría ciudadana; el segundo tiene a su favor la estructura del aparato gubernamental de su patrón Rafael Moreno Valle Rosas.

EN AMOZOC, me cuentan, el candidato a Diputado de "Puebla Unida", Mario Rincón González, inició su peregrinar juntando varios miles de colonos y va que vuela a integrar la próxima legislatura local. Los mismos panistas dicen: Rincón, juntó más que Gali en Puebla; harían bien en intercambiar candidaturas; al menos a Mario no se le han caído los puentes ni aboga por el teleférico ni la "ruedota" de la fortuna.

El Popocatepetl reclama sacrificios humanos con estruendos y arrojando toneladas de ceniza sobre el valle de Puebla. Los poblanos opinan que Rafael Moreno Valle Rosas y Eduardo Rivera Pérez serían ideales para calmar su ira. Lástima Margarito. "Don Goyo", pide PAN y no le dan.

TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DE PUEBLA.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-09/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Ningún Plan Popocatepetl**

***Poco interés por campañas**

No cabe ninguna duda que el coloso Popocatepetl agarró desprevenidas a nuestras autoridades.

Tardías fueron las medidas que empezaron a aplicar.

Por algo, ayer, el Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales (Cupreder) de la BUAP, les hizo varias recomendaciones.

La principal:

Revisar los planes de contingencia.

En esto hay que recordar que en varias ocasiones los habitantes de varias comunidades cercanas al volcán han denunciado que los caminos están deteriorados.

Durante recorridos, las mismas autoridades lo han podido constatar.

Sin embargo, no se les ha hecho caso.

Lo que acaba de hacer el coloso llamado por los lugareños "Don Goyo", es dar una alerta de que no está tan dormido como las autoridades.

Desde la noche del martes no hubo ningún comunicado oficial del gobierno.

Eso le correspondía al secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas.

El alcalde Eduardo Rivera Pérez anunció ayer temprano que distribuiría cubre bocas.

Era el medio día y nada.

Por eso los ciudadanos se acabaron los que había en farmacias y tiendas.

Les costó.

No fue sino más tarde cuando ya se los empezaron a regalar.

Otra medida tardía.

Las únicas trabajadoras, las siempre sufridas llamadas naranjitas.

Desde la madrugada, con cubrebocas empezaron a barrer las calles de la ciudad.

Grandes cantidades de cenizas recogieron.

Si alguna ocasión hubo barredoras mecánicas, ahora brillan por su ausencia.

Manualmente es un trabajo cansado.

Pues ahora imagínese que sea como hace años, en que hizo erupción el Popocatepetl.

Quién sabe qué pasaría.

Lógicamente, al inquilino de Casa Puebla ni le va ni le viene.

Está en su fortaleza.

Ahí ni el aire pasa.

Mientras tanto, los habitantes de las comunidades cercanas al coloso ya se acostumbraron a los temblores, ceniza y piedras.

Tienen la experiencia de la vez anterior, en que tuvieron que dejar sus hogares para que al regresar ya les habían robado animales y pertenencias.

En total, que las autoridades no están preparadas para una emergencia.

LAS CAMPAÑAS

En diferentes foros universitarios se ha puesto de manifiesto el poco interés ciudadano por las campañas

políticas.

En los mentideros políticos también es el comentario.

Pero ahora, los jóvenes son los que rechazan tocar el tema.

No les llama la atención.

Acaso para criticar a los políticos.

Sacan a relucir sus mentiras en campañas.

Sus falsas promesas.

Incumplimiento en sus cargos.

Sus actos de corrupción.

Prepotencia.

Autoritarismo.

Nepotismo.

Ya no ven nada bueno en muchos de ellos.

Todo eso ha hecho que las campañas políticas hoy en día no llamen tanto la atención.

Sólo los grupos simpatizantes.

Los partidos que nominan a los candidatos.

Los paleros.

Los acarreados.

Siempre serán los únicos.

De ahí, la abstención.

O bien, el cambio de decisión a la hora de votar.

Cortados por la misma tijera.

A todo eso, hay que agregarle sus descalificaciones.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-09/mirador>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Venden en el Cereso más caro que en Angelópolis

Desde el pasado 3 de mayo de 2013, duplicaron la tarifa de ingreso a todo familiar que acude al Cereso de San Miguel a visitar a sus internos, ahora cuesta 40 pesos.

La visita conyugal subió de 100 a 200 pesos y el precio para los encuentros fuera de los horarios establecidos pasó de los 400 a los 800 pesos.

El ingreso de una botella de alcohol también se incrementó 100%. Hoy vale 3 mil pesos.

Tales fueron las instrucciones del director del penal, Juan Roberto Montes Romero; y el subdirector del Cereso y custodio comandante, Carlos Alarcón, según denuncia de un grupo de 33 policías encargados de la seguridad en dicho lugar.

El Cereso cuenta con 3, 410 reclusos y aunque hace unas semanas se realizó un operativo para detectar tráfico de drogas, los informantes solicitan que se investigue el alto ingreso y consumo de estupefacientes, como cocaína, marihuana y pastillas psicotrópicas, pues "tenemos la orden del director de no revisar nada".

Afirman que este negocio es conocido por el subdirector técnico, José Francisco Otero Sánchez, porque es "quien vende los permisos a los intentos para que expendan cualquier producto a precios más caros que en el Centro Comercial Angelópolis".

Ponen como ejemplo, la comercialización de televisores y reproductores DVD.

Cuentan que con el relevo de autoridades se pensó que iba a registrarse un cambio, pero por el contrario: "el mismo director nos manifestó de viva voz en una reunión que se tuvo el 2 de mayo que entabló pláticas con la nueva directora general de los Ceresos, Lilia Verónica Cruz León, quien lo ratificó en el cargo con la condición de entregarle a ella 500 mil pesos mensuales".

Acciones que transforman.

Vaya papa caliente tiene en sus manos la nueva titular de Ceresos en Puebla.

Y más el secretario de Seguridad, Facundo Rosas.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10220:venden-en-el-cereso-mas-caro-que-en-angelopolis&catid=35:alportador&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

¿Con quién jugará Morena?

Una vez consumada la traición del PT a los partidos de izquierda y su entrega sin reparos a los brazos del gobernador Moreno Valle, queda la duda de a quién apoyará el Movimiento de Regeneración Nacional en la coyuntura de la elección poblana.

Después de que el melquiadismo, fiel a su naturaleza traicionera, mandara como candidato a la alcaldía por este partido al gris "profe Ceballos", para intentar dividir el voto priista, la organización de López Obrador se quedó aparentemente huérfana en este proceso.

Sin embargo, tienen estructura y capacidad de operación.

Así lo demostraron en el pasado proceso federal, en donde fueron fundamentales en el proceso de obtención de votos para AMLO, quien al final fue el candidato presidencial que obtuvo la mayor cantidad de votos en Puebla. Esto, en un escenario de elección cerrada, se vuelve un capital político muy interesante para quienes compiten por la presidencia municipal de la capital.

Sin duda, quien desde hace años ha cultivado su relación con personajes importantes de lo que hoy es la estructura y liderazgos de MORENA, como Martí Batrés, Dolores Padierna y en Puebla, Fernando Jara Vargas, es Enrique Agüera.

Habrà que estar pendiente de los acercamientos, acuerdos y posibles amarres.

Aquí la duda radica en ver realmente cuántos votos puede sumar la organización, sin que aparezca López Obrador en la boleta electoral.

Por cierto, el acercamiento político del gobernador Moreno Valle con el Partido del Trabajo no es nuevo.

En octubre del año pasado, en este espacio le platicué de una larga y provechosa comida que sostuvieron en la ciudad de México Rafael Moreno Valle y Alberto Anaya, dueño y mandamás del partido político.

Ahí se dio el compromiso de que, fuera de la alianza formal morenovallista, el PT iba a defender con todo los intereses electorales de Casa Puebla.

¿A cambio de qué?

Pues de un asunto de interés económico del propio Anaya.

El líder partidista controla la instalación y operación de los Centros de Desarrollo Infantil (CENDI), de los cuales hay ya dos en el estado, uno en la capital y el otro, inaugurado apenas en enero pasado en Cuautlancingo y que tuvo una inversión por parte del gobierno del estado de más de 32 millones de pesos.

La intención de Anaya es la de continuar instalando estos centros en todo el territorio poblano.

En la inauguración del CENDI de Cuautlancingo el líder del PT le propuso al gobernador Moreno Valle que "Puebla sea el primer estado del país en desarrollar un proyecto para universalizar la educación temprana en tres modalidades: escolarizada, semi escolarizada y a distancia".

¿Se imagina?

En la lógica pragmática del salinista Anaya, el tamaño del negocio bien vale sacrificar principios e ideología para ponerse al servicio de quien sea.

Total, no será el primer ni el último ridículo electoral de la mal llamada "izquierda" poblana.

Para vomitar.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10221&Itemid=71



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Senador Barbosa Podría Sumarse a Manzanilla y Lozano

No descarte al senador Luis Miguel Barbosa, coordinador de la bancada perredista, como uno de los probables voceros y coordinadores en temas políticos en la campaña de Tony Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la Presidencia Municipal.

En los últimos meses, a raíz de su llegada al Senado de la República, Barbosa ha venido convirtiéndose en uno de los personajes políticos más importantes del país.

Si el senador se incorpora al equipo de Galy, la poderosa dupla (conformada por Fernando Manzanilla y Javier Lozano Alarcón) se convertirá en tríada.

Gali y Agüera: Simpatías y Diferencias. Otro tema que llama la atención al interior del equipo de Tony Gali es la estrategia de acercar al candidato con la gente.

De entrada, en el arranque de campaña se acabaron los templetes, la matraca y el confeti.

(En contraste: Enrique Agüera Ibáñez, de la Coalición "5 de Mayo", inició su campaña en un ambiente ligado a esos tres elementos que conforman la manera tradicional de hacer política).

Gali cambió el traje por mangas de camisa y unos jeans que recuerdan inevitablemente los Dockers en los que se enfundó como candidato el hoy gobernador Rafael Moreno Valle.

(Agüera, en cambio, arrancó de traje: una armadura sobria que le quita soltura pese a que en ocasiones hace a un lado la corbata).

Los primeros días de la campaña nos dejan ver, pues, dos personalidades enfrentadas: plenas en simpatías y diferencias.

Los tres debates que enfrentarán nos dejarán ver con una mayor claridad de qué están hechos.

Y algo llama la atención: ninguno de los dos rehuyó dichos debates.

Lejos de las actitudes timoratas de otros candidatos del pasado, Agüera y Gali no le temen al intercambio de ideas.

Toca a las autoridades electorales no ponerle un corsé a esos debates.

Niega Aguilar Chedraui Acuerdos con Gabinete de Comunicación Estratégica.

Jorge Aguilar Chedraui, candidato de la Coalición Puebla Unida por el Distrito 15 de Puebla, se comunicó con quien esto escribe para dejar en claro que no mantiene acuerdos profesionales con la empresa encuestadora Gabinete de Comunicación Estratégica, cuyo director general es Federico Berrueto.

Este miércoles el quintacolumnista narró que la noche del martes, en el restaurante La Encomienda, se encontraron Berrueto, Aguilar Chedraui, el diputado dogerista Ignacio Mier y los integrantes del programa "Nosotros los Troles".

Textualmente escribí: "La cena no tendría mayor encanto de no ser porque el jefe de una encuestadora termina brindando con un cliente potencial.

"Es como si Roy Campos, de Consulta Mitofsky, cena con un emisario de Enrique Peña Nieto en plena campaña electoral".

"Me colgaste una medalla que no me corresponde", señaló Jorge.

Y dijo más: Nada tengo que ver con ese tema".

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5332>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

La BUAP y el 7 de julio

En septiembre próximo la BUAP renovará rectoría, y hay quienes apuestan a que la llegada del nuevo rector dependerá directamente de los resultados del proceso electoral y del nuevo alcalde de Puebla.

Puede que tengan razón.

Para empezar, aunque el gobernador Rafael Moreno Valle poco se ha involucrado en la política universitaria, es un hecho que intentará expandir su nivel de influencia: la BUAP es un coto de poder ilimitado y por supuesto que resulta una tentación para quien ya de por sí domina los destinos del estado.

Así, no es difícil suponer que si el gallo de la alianza Puebla Unida, Tony Gali, ganara la elección, el siguiente paso sería destronar a quien controla la respiración de cada consejero universitario y hasta el movimiento de cada hoja de los árboles del campus: Enrique Agüera Ibáñez. Su mérito no fue gratuito: por casi una década supo tejer con medida, discreción, muchísima diplomacia, pero sobre todo, con el cumplimiento de acuerdos, la unidad universitaria. Claro que hay inconformes, pero están disueltos, sin fuerza y sin ningún líder que los unifique: ya no existe desde hace mucho un Samuel Malpica, tampoco los Vélez Pliego, los Espartacos tampoco, y Guillermo Nares... bueno, de él hablaremos más adelante pero definitivamente sus mejores tiempos se han ido: ya no controla como otrora el 35 por ciento de los consejeros universitarios, tal y como lo constatamos cuando se 'atoró' su solicitud de licencia para separarse de la dirección de la Facultad de Derecho para ingresar a la planilla de Tony Gali como síndico municipal.

Como ya sabemos, el actual rector, Alfonso Esparza Ortiz, conocedor de los secretos más poderosos desde los tiempos de José Doger Corte al frente de la contraloría universitaria (imagínese, por sus manos pasaron todos los dineros de la Máxima Casa de Estudios de los 3 últimos rectores) es un hombre leal a Agüera, y por supuesto, se coloca como favorito para ganar la elección sin ningún contrincante y sin contratiempo.

A menos que...

Enrique Agüera pierda la elección.

Si en el juego de las posibilidades esto llegara a pasar, de inmediato se prendería la hoguera de las traiciones en la BUAP.

Es decir, ahorita todo el mundo es leal a Agüera, y sumará a más adeptos si triunfa en las urnas.

Pero si el resultado le es adverso, quienes hoy le sirven mañana lo negarán 3 veces. Será el momento perfecto

que podría aprovechar el gobernador para filtrarse con éxito en el control de la vida universitaria.

¿Que de por sí ya tiene un aliado en Guillermo Nares?

Claro.

¿Será Nares la apuesta natural del gobernador para las elecciones de la BUAP?

Mmm, no estoy tan segura.

Repito, Nares no representa garantía del verdadero control de la universidad y sí hay, en cambio, varios candidatos que pueden darle esa garantía al gobernador, sobre todo aquellos que en este momento fungen como parte del equipo incondicional de Enrique Agüera.

Aquellos que son los más leales, serán los traidores del mañana.

Verá si no.

Pero para esto aún falta que corra un poco más de agua bajo el puente.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Moneda de cambio devaluada

Más temprano que tarde la hipótesis de la elección en Baja California y Puebla como moneda de cambio para que la burbuja del Presidente consiguiera mantener la vigencia del Pacto por México cayó por los suelos al mediodía del miércoles 8, con la firma de la iniciativa de Reforma Financiera.

El regreso a la mesa de diálogo de los dirigentes del PAN, Gustavo Madero, y del PRD, Jesús Zambrano, terminaron por invalidar el análisis plasmado en medios de comunicación y mesas de café que alcanzó niveles de política-ficción, tan recurrente hoy en día en la mente febril de especuladores.

Apenas el lunes 6 en una comida entre columnistas en la Ciudad de México para celebrar el nombramiento de Alejandro Ramos como director de Notimex, el director de Comunicación Social, David López, atajó la especie con un NO rotundo.

No hubo ni habrá margen para negociar elecciones a cambio de mantener sentados a dirigentes opositores en la mesa del Pacto por México, machacó el hombre que ha acompañado a Peña desde los tiempos en que este era secretario de Finanzas en el Estado de México.

El juego será limpio y parejo, con candidatos de alto rendimiento electoral que garanticen triunfos. Nadie será llevado al sacrificio en aras de propósitos ajenos al interés legítimo de contender por alcanzar el poder.

El compromiso del equipo presidencial está cumplido: juegan los mejores calificados y la responsabilidad está en el ala político-electoral, cuyo centro de mando está en la oficina de César Camacho Quiroz, el dirigente nacional priista.

Resultados satisfactorios es la premisa encomendada al mexiquense y la yucateca Ivonne Ortega, secretaria general del CEN del PRI. Teorizar sobre la versión de un eventual sacrificio de candidatos a puestos de elección popular en Puebla y Baja California es perder tiempo.

El triunfo en el juego y competencia política será definido por la estrategia, el discurso y disciplina de quienes aparecerán en la boleta electoral el 7 de julio, es la premisa.

La moneda de cambio se devaluó. El Pacto por México revivió y la elección en 14 estados de entre las que destacan Puebla y Baja California con Enrique Agüera y Fernando Castro obedece a su propia lógica.

En el sótano...

1.- Un profesional a la campaña. El abanderado de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera, sumó a un probado estratega en medios con la incorporación de Emilio Trinidad Zaldívar, que antes colaboró con Blanca Alcalá en la presidencia municipal.

2.- Trayectoria nacional. El coordinador de Comunicación Social del candidato Agüera Ibáñez trabajó amistad con Enrique Peña Nieto y su burbuja desde que fue director de Milenio Estado de México. Después dirigió La Jornada Guerrero, entre otras encomiendas.

3.- Cercano a Los Pinos. Con éxito, desde la campaña presidencial Trinidad Zaldívar tejió fino con directivos y columnistas de los medios más influyentes en el país, tarea indispensable en una contienda política. Se trata pues, de un tiro de precisión.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

iCongruencia, por favor!

El doble discurso oficial en asuntos sustantivos como el combate a la corrupción, **el blindaje de los programas sociales**, el acotamiento de los poderes fácticos y **el encarcelamiento de Elba Esther Gordillo** en contraste con la impunidad de que goza Romero Deschamps y sus millonarios juniors, no es privativo del presidente **Enrique Peña Nieto**.

Esta enfermedad, que carcome a la clase política nacional, **también la padecen o la han padecido quienes condicionaron su permanencia en el Pacto por México** o fueron parte de la cúpula que gobernó al país en los dos últimos sexenios panistas.

La posición del dirigente nacional del PAN **Gustavo Madero** de censurar la manipulación de los padrones de la Sedesol con propósitos clientelares, y el nombramiento de reconocidos operadores priístas como delegados del gobierno federal en los estados, **es francamente incongruente a la luz de lo que sucedió en el gobierno de Felipe Calderón** y de lo que hoy ocurre en algunos estados y municipios gobernados por autoridades panistas.

En la gestión de Vicente Fox y Calderón los programas sociales encaminados a combatir el hambre y la pobreza **también se usaron para ganar adeptos**.

Y lo mismo ha pasado en los gobiernos perredistas, aunque en ningún caso se ha documentado tan bien como se hizo en la entidad que mal gobierna **Javier Duarte**, y en la que fueron sorprendidos con las manos en la masa los ex secretarios de Finanzas, **Salvador Manzur**, y de Salud, **Pablo Anaya**.

Con qué cara los dirigentes del PAN y PRD exigen juicio político al gobernador Javier Duarte o al mandatario de Coahuila, Rubén Moreira, **por crear estructurales electorales financiadas con recursos públicos**, si en algunas entidades **donde sus partidos gobiernan** —y en las que también habrá elecciones— **los ejecutivos estatales hacen exactamente lo mismo** y hasta controlan los institutos y tribunales encargados de organizar y calificar los comicios.

No trato aquí de justificar las trapacerías del PRI y sus mapaches electorales. Para nada. **Si no de evidenciar la bipolaridad de quienes en la oposición afirman una cosa** y en los cargos públicos hacen otra distinta.

La oposición de derecha e izquierda no puede exigir que los ex gobernadores de Tabasco, **Andrés Granier**, y de Coahuila, **Humberto Moreira**, **sean sancionados por malversar recursos públicos** y dejar endeudados a sus estados, **y hacerse de la vista gorda o guardar un cómplice silencio frente a los abusos y excesos** en que incurrieron algunos de los suyos como **Emilio González**, de Jalisco; **Marco Antonio Adame**, de Morelos; **Juan Sabines**, de Chiapas; y **Leonel Godoy**, de Michoacán, por mencionar sólo algunos.

Los senadores y diputados del PAN y PRD no pueden reclamar transparencia en los gastos del presidente de Peña Nieto **y mantener bajo reserva o en la opacidad las millonarias partidas de sus fracciones parlamentarias** en el Congreso de la Unión, como hoy lamentable sucede.

¡Congruencia, por favor!

Ley 45 (de Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene)

PREDIQUE LA NECESIDAD DE INTRODUCIR CAMBIOS, PERO NUNCA MODIFIQUE DEMASIADO A LA VEZ.

“En teoría, todo el mundo comprende la necesidad del cambio, pero en el nivel cotidiano el ser humano es hijo de la costumbre. Demasiada innovación resulta traumática y conducirá a la rebelión. Si usted es nuevo en una posición de poder, o un tercero que intenta construir una base de poder, haga alarde de respetar la forma tradicional de hacer las cosas. Si se impone un cambio necesario, hágalo aparecer como una leve modificación positiva del pasado”.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

La sociedad civil vs el poder político

Si Hernán Cortés se hubiese lanzado de candidato, seguramente habría puesto en práctica todos los trucos que hoy lastiman la dignidad franciscana del PRD y PAN, los partidos cuyos dirigentes se dicen indignados por lo que antes practicaban. Y digo Cortés Hernán porque el conquistador pervirtió a los entonces ingenuos y bien intencionados indígenas. Compró a los caciques indios para que, además de controlar a sus congéneres, los corrompieran ofreciéndoles el mismo cielo que los curas simoníacos prometieron a la soldadesca arrepentida de sus pecados: violaciones, infanticidios, genocidios (Cholula), homofobia criminal (Ixtacamaxtitlán), pedofilia, ejecuciones a los indios no conversos, tortura y desde luego el soborno que sedujo a las “buenas conciencias” de aquellos días.

El susodicho conquistador también tendría la patente de las concertaciones políticas diseñadas para quitar presión a los grupos opositores desplazados del poder por su poca imaginación para operar acciones contrarias a la moral pública. Y qué decir de la extorsión basada en manipular los errores o fallas legales de los líderes críticos de los gobiernos, de jure o de facto da lo mismo.

A esos métodos precursores del Capitán peninsular, habría que agregar la cooptación de rivales y adversarios mediante la oferta de una piscacha de poder e incluso alguna retribución o concesión, digamos que decorosa y socialmente justa (Tlaxcala). E incluir su habilidad para conservar el poder mediante la compra de voluntades con oro (soldados de Diego de Velázquez). Por si fuera poco agreguemos su prolífico comportamiento sexual y el método para difundir propósitos buenos o malos pero en su beneficio basándose, obvio, en la hablilla de boca en boca, de oreja en oreja, de cantina en cantina y de lupanar en lupanar, antecedente de lo que hoy conocemos como redes sociales.

¿Y la alquimia que convierte el plomo en oro?

Cinco siglos después

Como verá el lector las cosas siguen tan igual como antes pero con su toque de modernidad.

Los políticos cambian de chaqueta si ven algún incentivo pecuniario (oro).

Los dirigentes y gobernantes reclutan prosélitos pirateándose los a los partidos distintos al suyo (les ofrecen diputaciones o alcaldías).

Las redes sociales también son utilizadas para propagar aquello que beneficie al político promotor y perjudique al adversario.

El dueño del poder convence, compra o conquista a los líderes sociales dispuestos a manipular a su gente mediante el dorado de la píldora y la obtención de favores o patrocinios de provecho personal.

Algunos mandatarios son catalogados como burdos y mostrencos gracias a su falta de imaginación para delinquir y contratar cómplices.

Existen dignatarios eclesiásticos que trastocan el canon divino si alguien poderoso les paga por la indulgencia, el divorcio religioso, el perdón o el secreto de confesión.

La alquimia dejó su concepto antiguo (4 mil años) por un logaritmo que forma parte del método para transformar los votos en oro (presupuestos de gobierno). Bueno esto último también aplica para los partidos políticos que hoy critican el cochinerito y las complicidades que antes practicaron; verbigracia: elecciones partidistas en el Distrito Federal y los apoyos magisteriales que les permitieron obtener la Presidencia de México.

La sociedad

El único remedio para esta llamémosle herencia es la opinión pública organizada o no. No hay otra forma para oponerse al desdén palaciego que incluye la corrupción en sus diversas manifestaciones, todas ellas bajo el "principio" que forma parte de la cultura política mexicana: "el que las hace no las consiente".

Concluyo con las líneas que nos obsequió Armando Labra (1943-2006), economista visionario, ético, honesto y sin pelos en la lengua. Es sin duda parte de la solución que está en manos de los más donde usted y yo militamos:

La idiosincrasia comunitaria frente a la crisis es un rasgo esencial de los mexicanos, que ahora se expresa en la proliferación de grupos que se organizan, reflexionan y construyen alternativas políticas para la nación, ante la mediocridad o inexistencia de ofertas políticas provenientes de los partidos o del gobierno, y ante la inoperancia real del quehacer gubernamental para el cual fueron electas las autoridades del país. Las personas en el gobierno hacen, se sirven, pero no sirven. Por ello no sólo está harta la sociedad, sino que se organiza y milita en un ejercicio político que previsiblemente será creciente y permanente...

México incursionó en un vértigo de modernización dogmática que lesionó la soberanía, hizo decaer la economía y agudizó la injusticia social. Hasta ahora, ha recaído sobre el país el cúmulo de costos, siendo imperceptibles los beneficios populares de tal intento. Modernizar al país es necesario, pero debemos escoger el camino correcto.

El problema fundamental no es tanto el cúmulo de tonterías, retrocesos y abusos que observamos y padecemos, como el daño a la nación herida en su dignidad, inteligencia y esperanzas democráticas. Fracturada en sus posibilidades económicas, defraudada en sus demandas sociales.

Lo hemos dicho antes: vivimos en una retrocracia hoy por hoy abrumadora que nos lleva hacia atrás en la política, la economía y la sociedad.

¿Podemos hacer algo? ¡Claro que sí! Métanse a cualquier organización social y política y dejen de rumiar en soledad o sólo en familia y entre cuates. Pidan la palabra. Hágalo sin pudor. Digan lo que piensen y propongan sólo acciones viables y legales. No neceen, convezan. Pero, por favor, piensen en México y no se pasmen...

Ahora a observar a los candidatos para ver y comentar de qué están hechos: si de barro o de partículas del Cosmos o de papel moneda.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-sociedad-civil-vs-el-poder-politico?category_id=62

(Víctor Reynoso)

Sin partidos

Comenzaron las campañas políticas en Puebla para la elección del 7 de julio. Al ser elecciones intermedias, la principal atención estará concentrada en el ayuntamiento de la capital, que gobernará a un 25% de la población del estado. Da la impresión de ser una elección sin partidos. Los partidos políticos parecen ser los grandes ausentes de la contienda.

No es algo nuevo. Desde su surgimiento (Inglaterra, Francia, Estados Unidos) hace más de dos siglos los partidos políticos han sido mal vistos y han tratado de ser marginados. Ya en México, en uno de los momentos más críticos de la transición mexicana, la elección de gobernador en Chihuahua en 1986, llamó la atención que el candidato del PRI, Fernando Baeza, hiciera campaña sin los colores y emblemas de su partido. Como queriendo mandar el mensaje de que lo importaba era el candidato, no el partido, que pasaba por uno de sus peores momentos.

Es frecuente leer y escuchar en los medios periodísticos y académicos críticas y descalificaciones a los partidos. Algunas fundamentadas, otras más bien ligeras. Pero los partidos siguen ahí. Pueden salir de escena, como en Chihuahua en 1986, pero regresan. Hay en todo esto uno de los más visibles problemas de la modernidad: centrada en la razón, rechaza los aspectos de la realidad que no se ajustan a ella. Pero la realidad es terca. Los partidos políticos (como tales, sin referirnos a un partido o tipo de partido en particular) no fueron una creación de la razón humana, sino un producto no deseado de la dinámica política. Y se han avenido mal con la razón, o con cierta razón, más bien.

Por lo pronto en Puebla parecen estar ausentes, agazapados, o con una muy discreta presencia. No están cumpliendo sus funciones clásicas: formar y reclutar personal y líderes políticos, proponer proyectos para la sociedad en distintos ámbitos, contribuir a formar la opinión pública. Los candidatos a presidente municipal en la capital no tienen trayectoria partidista. Su trayectoria profesional y personal puede ser encomiable, pero no la han hecho ligados a algún partido. No hay proyectos partidarios claros y distinguibles para los problemas del municipio. No se escucha ni se lee la opinión de los líderes de esos partidos sobre esos problemas.

Ciertamente no es una ausencia grave ni irremediable. Esas funciones no son exclusivas de los partidos. Hay muchas instancias, en el Estado y en la sociedad civil, donde se puede formar políticos, proponer proyectos, crear opinión. Y todo eso se está haciendo en Puebla. Pero llama la atención la ausencia partidaria en la escena política.

No hay duda que los partidos seguirán ahí y volverán a ocupar en algún momento al primer plano. Como a nivel nacional, donde con tropiezos y confusiones parece que están construyendo acuerdos comunes. Esta semana se reanudaron las reuniones del Pacto por México, después de acuerdos en torno a la limpieza electoral, vulnerada por lamentables maniobras del priismo veracruzano.

Como muchas otras cuestiones que nos impuso la realidad, y que la razón humana no ha podido eliminar, aunque sí corregir, matizar, civilizar, como el Estado, el mercado, el capitalismo, el matrimonio, la familia, los partidos políticos seguirán ahí por un buen rato. Por una buena razón: no hemos logrado sustituirlos por algo mejor. Los sustitutos de los partidos, como el hombre fuerte (Plutarco Elías Calles *dixit*) o las camarillas políticas no son una mejor solución.

Profesor investigador de la UDLAP victorm.reynoso@udlap.mx

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/sin-partidos?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Historias de Terror (y Horror) en el PRI

Sorprende que el dirigente y el delegado del CEN del PRI, **Pablo Fernández del Campo** y **Fernando Moreno Peña**, respectivamente, se sorprendan de la sorprendente **descomposición** en que han sumido a su sorprendente partido.

Y es que las historias de **corrupción y venta de candidaturas** al mejor postor siguen saliendo como ratas de una alcantarilla del Centro Histórico.

Veamos, por citar un solo ejemplo, el caso de **Ixtacamaxitlán**, un municipio pequeño, ciertamente, pero que no por eso deja de ser simbólico y representativo del **cochinero** generalizado en que terminó el proceso de

imposición de candidatos y que hoy, en plenas campañas, tiene a la militancia tan herida y resentida con sus **próceres** líderes.

En ese lugar, el PRI tenía cinco aspirantes a candidatos a la alcaldía y a todos y cada uno de ellos les cobraron la muy considerable cantidad de **13 mil pesos** por un supuesto curso del ICADEP como condición para tomarlos en cuenta.

Nadie sabe a dónde fue a parar el dinero, pero lo cierto es que todos tuvieron que pagar aunque tanto **Pablo Fernández** como el delegado **Moreno Peña** siempre tuvieron a un favorito: **Eliazar Hernández Arroyo**, protegido del diputado federal **José Luis Márquez** y ex chofer particular del cacique regional **Lorenzo Rivera Sosa**, delegado de la Reforma Agraria.

Hernández Arroyo fue impuesto como candidato, pero nadie contó con que uno de los aspirantes, **Baldomero Galaviz Leal**, impugnara el proceso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y menos que este, el pasado 1 de mayo, fallara a su favor ordenando al PRI realizar una **convención de delegados**, un "detalle" omitido por los dueños del partido.

La convención de delegados se programó, pues, para el viernes 3 de mayo. Para ello, el partido mandó a elaborar las boletas que corresponderían al total de delegados: 162, más otros 180 conformados por 12 integrantes de cada sección electoral. Empero, como el tiempo era escaso y urgía resolver el entuerto, se acordó que cada aspirante llevaría sólo 90, seis por cada sección electoral.

El día de la convención llegó y mientras se daba el registro, de la oficina de Pablo Fernández salieron con la sorpresa de que en lugar de existir 342 boletas, que era el número total de delegados, habría 360.

Obviamente, **Galaviz Leal** exigió que las boletas sobrantes se anularan y/o destruyeran, pero la respuesta fue: **no**. Y todavía peor: decidieron que las boletas restantes, 18, fueran asignadas a los **delegados** supuestamente enviados por los sectores del PRI: OMPRI, FJR, MT, CNC, CTM y CNOP, todos "**casualmente**" fieles seguidores del candidato favorito del partido.

Con la ayuda cómplice del delegado **Hugo Enrique Reyes**, se efectuó la votación y el resultado fue: 165 votos para **Baldomero Galaviz Leal**, 175 de **Eliazar Hernández Arroyo**; es decir, una diferencia de solo 10 votos.

En otras palabras: sin la cargada de los sectores del PRI, **Baldomero** hubiera ganado sin problema.

Para desgracia de los dirigentes priístas, hay el testimonio de dos de los 18 votantes "de última hora", los cuales el jueves previo a la convención fueron visitados por emisarios de **Fernández del Campo** para entregarles **500 pesos en efectivo a cambio de su voto a favor de Eliazar Hernández Arroyo**.

El colmo fue que cuando se le reclamó al delegado **Hugo Enrique Reyes**, este dijo que sí, en efecto, estaba consciente de lo sucedido y de la inconformidad entre la militancia de **Ixtacamaxitlán**. Pero dijo que el fraude, que eso fue, era "**necesario**", pues con **Eliazar Hernández** el PRI va a perder, pero con **Baldomero Galaviz** perdería peor.

O sea, una **chulada**.

De más está decir que los priístas de la región están verdaderamente fúricos con su partido y dispuestos a **todo** con tal de cobrar la afrenta.

Como dice una antigua militante, fuente principal de este relato: "**Nos vemos el 7 de julio en la noche, pues si el partido fue bueno para venir a engañar a la gente, a ver si ese día también es bueno para dar la cara y explicarle a la gente por qué nuevamente perdimos**".

A muchos, ciertamente, el caso de **Ixtacamaxitlán** puede parecerles poca cosa. Pero no si se descubre que historias similares se repiten a lo largo y ancho del estado.

El PRI impuso, vendió, humilló, engañó y se burló de sus seguidores, sin importarles las consecuencias.

La más clara de ellas, por supuesto, la de sembrar la semilla de los triunfos de la alianza **Puebla Unida**, receptora de todo el descontento generado por los **sorprendidos**, y **sorprendentes**, dirigente y el delegado del CEN del PRI, **Pablo Fernández del Campo** y **Fernando Moreno Peña**, respectivamente, finísimas personas, de las que ya pocas quedan.

¿O alguien lo duda?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el INAH ha notificado al gobierno del estado el acuerdo federal que le obliga a la reconstrucción total de la Casa del Torno, que implica retirar la base destinada al Teleférico, proyecto integral que sigue en revisión en su modificación, pero el acuerdo se llevaría de dos meses a varios años para su aprobación.

Francisco Ortiz Pedraza, delegado del Centro Regional INAH, lamentó que los gobiernos no logren consensar

previamente los proyectos que ellos creen son los adecuados y que al final del camino es la sociedad civil quien tiene que intervenir con juicios para revertirlos.

:Que posterior al reclamo de Gustavo Madero Muñoz durante el relanzamiento de Pacto con México, los diputados federales de la Comisión Especial de Programas Sociales solicitan a Miguel Osorio Chong revisar el nombramiento de delegados en los estados que representan intereses partidistas.

Los legisladores insisten en la necesidad de investigar la presunta utilización electoral de los programas sociales en los estados donde se realizan elecciones locales.

:Que seguramente el abanderado de la colación PRI-PVEM Enrique Agüera Ibáñez midió los beneficios y riesgos con la llegada Emilio Trinidad Saldívar, exdirector de Comunicación Social en la administración de Blanca Alcalá, como su operador de prensa. ¿Está habilitado?

:Que Germán Jiménez, dirigente estatal del Partido Compromiso por Puebla, integrante de la coalición Puebla Unida, empezará su campaña electoral el domingo 12 como candidato a diputado por el distrito 20 con cabecera en

Chalchicomula de Sesma.

Será una campaña a contracorriente de quien fuera encargado del despacho de la Secretaría de Desarrollo Social porque el diputado en funciones no ha entregado buenas cuentas, al igual que la mayoría de los presidentes municipales de la coalición.

:Que por primera vez los candidatos a la presidencia municipal de Puebla José Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez coinciden en un evento como ocurrió ayer en el Club de Empresarios de Puebla, donde también se encontraron con el gobernador Rafael Moreno Valle.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180072>

RETO diario

(Contrastes/Carlos Gómez)

El amparo de Carlos Cobos

La mala experiencia vivida por el candidato de Puebla Unida a la presidencia municipal, Antonio Gali Fayad, al incluir a Guillermo Nares Rodríguez en su planilla podría repetirse con el regidor, Carlos Francisco Cobos Marín. Resulta que Carlos Cobos tramitó el año pasado el amparo 1174 / 2012 en el Juzgado Primero de Distrito contra una posible orden de aprehensión girada en su contra. Después de varios meses se determinó que no existía tal proceso penal y se declaró sobreesido el juicio de garantías.

Sin embargo, en abril pasado el mismo aspirante a regidor y ex delegado de Caminos y Puentes Federales (Capufe) volvió a pedir un amparo contra otra posible orden de aprehensión.

El nuevo expediente quedó integrado bajo el número 349/2013 en el Juzgado Séptimo de Distrito.

Sin duda que Antonio Gali Fayad deberá llamar a cuentas a su regidor, Carlos Cobos, y hablar con Ana Teresa Aranda (su líder de grupo) para saber cuál es la situación legal del ex delegado de Capufe, debido a que en estos momentos no se puede dar el lujo de caer en un escándalo que afecte su campaña.

Tony Gali, debe poner orden porque no puede ocurrir que Guillermo Nares y Carlos Cobos le hayan mentido sobre sus reales situaciones legales. El tema simplemente debe ser aclarado para tranquilidad del candidato.

**** ** ***

La llegada de Emilio Trinidad al equipo de comunicación del candidato por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, es un total acierto en estos momentos en que se requiere de gente experimentada en el equipo del ex rector.

Emilio Trinidad, es un eficiente operador de medios de comunicación que tiene excelentes relaciones, en Puebla, Oaxaca y el Distrito Federal, por lo que su incorporación deberá reflejarse muy pronto en aspectos positivos en la campaña de Enrique Agüera.

Ahora sí parece que todo el equipo del candidato por la coalición 5 de Mayo está completo y trabajará para dar la pelea al grupo de Antonio Gali.

**** ** ***

Los primeros días del arranque de las campañas a la presidencia municipal de Puebla se han vivido de manera muy mesurada por parte de los dos principales candidatos: Enrique Agüera y Antonio Gali.

Hasta el momento, los dos han cumplido sus palabras por realizar campañas de propuestas y evitar los ataques, sin embargo, es lógico que Antonio Gali en su necesidad de alcanzar al puntero busque ganar la agenda mediática y política al proponer tres debates, pero la respuesta fue mejor por parte de Enrique Agüera al elevar el reto a cinco debates.

La guerra de estrategias se vive día a día y habrá correcciones de ambos bandos.

** ** *

Gisela García Ramírez, pidió un amparo contra una orden de aprehensión girada en su contra por parte del Juzgado Primero de lo Penal.

El tema dará mucho de qué hablar en estos días, porque el regreso de Mario Marín a la política y la acción penal contra la hija de Javier García Ramírez no pueden ser coincidencia.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2484&-Contrastes-EI-%20Ip%20uo-ey-C%20uIos-Cobos>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Los muertos vivientes

Tal como se esperaba, el proceso electoral que se vive en Puebla también revivió a los muertos de la política, aquellos que por no tener chamba, por tres monedas y por darles riendas sueltas a sus instintos voraces de poder se vendieron al mejor postor.

Muchos son los políticos o aspirantes a políticos que han caído en lo más bajo por verse beneficiados, por llenarse los bolsillos de miles de pesos y por intentar sumarse a la larga lista de burócratas poblanos. ¿Nombres?

Hay muchos y de varios partidos.

Uno de ellos es **José Juan Espinosa Torres**, candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula por la coalición Puebla Unida, pero propiedad de todos y de nadie al mismo tiempo, perdón, del Movimiento Ciudadano.

La incongruencia del esposo de **Nancy de la Sierra**, funcionaria federal y delegada del Programa Oportunidades, en Puebla, es mucha y muy descarada.

José Juan, pasó de ser un sanguinario crítico de las acciones del actual gobierno y de los partidos que son sus aliados, a un manso cordero que se conformó con la candidatura a edil por la Cholula de sus amores, San Pedro, para agachar la cabeza y quedarse callado.

Una cholulteca más que salió de su sarcófago para tomar vida en la política poblana es **Sara Chilaca**, quien dejó al partido que le dio dinero y poder, durante el sexenio marinista, para convertirse en candidata a diputada por Cholula.

De Sarita se podría decir mucho.

Tal vez lo más grave es que sea una mujer que presumió congruencia con su partido, lealtad, ideología y formación, y al último hizo todo lo contrario.

Otro que, sin duda, es un político ladino que despertó de su letargo gracias a **Fernando Morales Martínez**, es **Miguel Ángel Ceballos López**, a quien el Instituto Electoral del Estado (IEE), sin sorpresa alguna, le va a aprobar su candidatura al ayuntamiento de Puebla, muy probablemente, hoy.

El mentado "Profe Ceballos", como se le conoce en la clase política poblana, es un muerto viviente que hoy deambula por la arena electorera gracias a la disputa entre los candidatos al ayuntamiento de Puebla, **Enrique Agüera Ibáñez** y **José Antonio Gali Fayad**, por las coaliciones 5 de Mayo y Puebla Unida, respectivamente.

A Ceballos, dicen, lo impulsó el ala priista disidente, encabezada por la familia Morales.

Se dice que Ceballos, quien gustaba de tener en el Congreso del Estado, durante su paso como diputado, un harem de edecanes, es un esquirol que responde a los intereses de los priistas que buscan la derrota de su partido y del presidente, **Enrique Peña Nieto**, el próximo 7 de julio.

Esos mismos priistas aprovecharon las actitudes de los "líderes petistas poblanos" para imponer a Ceballos como candidato a edil en el partido de la hoz y el martillo.

El profe tiene la encomienda de convertirse en la peor pesadilla de Enrique Agüera, a quien elogió y reconoció su trabajo para convertirse en candidato a presidente municipal por el PRI-Verde, en su momento.

Lo que pocos sabían es que el cambio de actitud de Ceballos, con respecto a su partido y a su candidatura en el PT, se debió a que exigió la coordinación de la campaña de Agüera y no se la dieron.

Su intención, me cuentan, era dinamitar las aspiraciones del ex rector de la BUAP desde dentro de su partido y su equipo de trabajo.

Sin embargo, ni el PRI, ni el agüerismo cedieron a sus pretensiones.

Por cierto que tanto **Jesús Encinas Meneses** como **Martha Patricia Rodríguez Vilchis** sí impugnaron la candidatura de Ceballos ante el Tribunal Electoral del Estado (TEE) y ya esperan la respuesta a su queja para acudir de inmediato, si es que hay necesidad, al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para echar abajo las intenciones del priista.

Sus inconformidades estriban en que el Partido del Trabajo se pasó por el arco del triunfo sus propias normas establecidas para designar a su candidato a edil de Puebla.

Y es que como ya se conoce, Ceballos ni siquiera se registró como precandidato a la candidatura que se le otorgó por dedazo. Originalmente, el aún priista iba a participar como gallo a diputado local.

Sin embargo, el PT y su líder nacional, **Alberto Anaya Gutiérrez**, se decidieron a lanzarlo como candidato para hacerle el juego a alguno de los dos aspirantes principales.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2485&-Posdata-Los-IcyuEos-uiuyiEys>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

¡Como soldaditos de juguete, siguen cayendo priistas!

- **Agüera y los más de tres debates con Gali... ¡Van!**

Ya cayó "El Mostro".

Y no el portero del Puebla de la franja, "El Mostro Álvarez".

Pero sí "El Mostro" Tehuacanense.

Sí...el Instituto Electoral del Estado de Puebla, negó el registro al candidato del PRI-PVEM a la Presidencia Municipal por Tehuacán y ex edil **Álvaro Alatríste Hidalgo**, por encontrarse inhabilitado.

¿Necedad, tontería, sandez, bobada, simpleza de la dirigencia estatal del PRI?

¿Qué pretenden?

¿Qué piensan de los pobres priistas?

¿Y ahora quien sigue?

¿El candidato del PRI-Verde en San Andrés Cholula, **Gustavo Tello Rosas**, quien ha sido señalado de despojo y tentativa de violación?.

En este momento no hay candidato en Tehuacán, y el cuestionamiento es:

¿Qué pasará en San Andrés Cholula?.

¿Se presentará la documentación? o ante el argumento de que no representa un peligro o tenga una posibilidad real de ganar lo dejarán pasar.

Por cierto, y ya que hablamos de **San Andrés Cholula**, el aspirante priista y empresario constructor **Jaime Coatl Mixcoatl**, será quien contendrá por la alcaldía por el PT.

Uno más que se les va.

En Tochtepec, municipio del distrito de Tecamachalco, el PRI designó como su abanderado a **Zenón Badillo Téllez**, quien aseguran es Tlaxcalteca y no solicitó su ciudadanía poblana, pero además tiene tres denuncias penales.

Aquí hay un recurso de impugnación, pero seguramente la dirigencia habrá de desactivarla como ha sucedido en varios reclamos como en San Martín y dos diputaciones en Puebla.

El recurso fue presentado por 6 de los contendientes.

Otro priista que "abandonó el barco" y va por la Presidencia Municipal de Tochtepec es **Julio Aguilar Andrade**, respaldado por el PT.

Lo anterior aunado al retiro de **Jesús Vázquez Viveros**, quien ya tomó posesión como diputado local.

Pero si pierde **David Huerta Ruiz**, seguramente regresará en julio próximo y **Chuchito Vázquez se quedará "como el perro de las dos tortas"**.

En Cuautlancingo el candidato más fuerte era **José Isabel Cirilo Ramos Flores** y molesto por las imposiciones también "bateo al PRI" y ya fue registrado como candidato del Partido (Pacto Social de Integración).

Los delegados del PRI, el Presidente **Pablo Fernández del Campo** y el especial del CEN **Fernando Moreno Peña**, se enojan, se molestan, se enfadan, de que les digan lo que ocurre con los priistas molestos y que han sido coptados por sus enemigos y no quieren o están dejando pasar todo en beneficio del gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas**, que agradece a los "dirigentes estrategas" sus errores o negligencia priistas y están entregando la elección del 7 de julio próximo.

AGÜERA POR LOS DEBATES QUE QUIERAN

Como dicen los chavos:

"No le saca al parche"

Roberto Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la Coalición 5 de mayo del PRI-Verde no sólo dijo a su contrincante **Antonio Gali Fayad**, que **SI DEBATIRÁ**, sino que propone que haya 5, 6, 7 u 8 enfrentamientos.

Agüera Ibáñez tiene buenos argumentos y deberá estar preparado, pero ya, para confrontaciones de ideas y deberá mostrar:

Frescura

Capacidad

Inteligencia

Conocimiento

Soltura

Y muchas e importantes propuestas

¡Ojalá su equipo cercano trabaje muy pegado con los estrategas del PRI!

Juntar experiencias y capacidades para sacar adelante la elección, para no tener otro descalabro como en el 2010.

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

El PRD acabó siendo un partido de vientres alquilados

El PRD poblano acabo siendo el partido de los vientres prestado o alquilados, ya que de los 56 candidatos a alcaldes que postuló este partido dentro de la coalición Puebla Unida, resulta que solamente entre 10 y 15 de los aspirantes son en realidad militantes perredistas, ya que el resto son expriistas en su mayoría o miembros del PAN, que acabaron siendo registrados por el Partido de la Revolución Democrática para fingir que hubo equilibrio entre las fuerzas políticas afines al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Por esa razón este martes estalló la rebelión hacia el interior del PRD y un nutrido grupo de militantes de la Sierra Norte llegaron a la sede del partido para expresar, por medio de pintas, su repudio a Eric Cotoñeto Carmona, el presidente del partido, quien ha sido el responsable de borrar a la militancia perredista del actual proceso electoral.

La peor parte de esta crisis que se está gestando en el PRD es que ha brotado el escándalo de la venta de candidaturas a presidentes municipales. Resulta que los líderes de diferentes corrientes habrían cobrado desde 50 mil pesos y hasta 200 mil pesos a militantes para garantizarles la obtención de una nominación y al final no consiguieron la postulación.

El pretexto que se utilizó para cobrar se dinero es que presuntamente era para financiar las encuestas que definirían en varios municipios si el candidato de la coalición Puebla Unida salía de las filas del PAN, del PRD o del Partido Nueva Alianza. A los perredistas que se les exigió el dinero se les condicionó que si no pagaban los sondeos no podían ser tomados en cuenta como aspirantes.

Al final muchos de los que entregaron las sumas exigidas con frustración se acabaron percataron que de nada sirvió cumplir con esa exigencia, ya que en varios municipios los alcaldes del PAN y hasta del PRI operaron – con el uso de los recursos de los ayuntamientos– para derrotar a los aspirantes del PRD, con tal de quedarse con las candidaturas de la coalición Puebla Unida.

Ante esa falta de claridad los afectados también se acabaron dando cuenta que su dinero no necesariamente sirvió para pagar las encuestas, sino habría sido un negocio de algunos dirigentes del partido. Por eso ahora uno de los reclamos de los agraviados es que les regresen los recursos económicos, dado que nos les cumplieron con garantizarles las candidaturas a alcaldes y éstas acabaron en manos de políticos ajenos al PRD.

¿Por qué digo que el PRD es un partido que acabó siendo de los vientres prestados o alquilados?

Porque el instituto del sol azteca ha sido utilizado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para poner a competir por las alcaldías a ex priista o panistas que no tienen ninguna relación con dicha fuerza política, ni siquiera de simpatía, y que no lo podían hacer con las siglas de otra agrupación.

Seguramente esos candidatos en caso de ganar cuando asuman el poder se acabarán olvidando del PRD, tal como pasa con una madre que presta su vientre para albergar un ovulo fecundado de otra pareja y cuando el hijo nace no vuelve a saber nada de esa criatura.

Veamos ejemplos que sustentan lo anterior: en Acatzingo el PRD postuló como candidato a un panista; en Juan Galindo, a un ex priista; en Jolalpan a un ex priista; en Huehuetla, que era un bastión de la izquierda, el aspirante a edil aunque lo postuló el sol azteca se trata de un ex rector de una universidad de la región y es alguien identificado con el PRI.

En los municipios de Ciudad Serdán y Venustiano Carranza el PRD postuló a ex priistas; lo mismo pasó en Zacatlán, en donde muchos perredistas han preferido pasarse a las filas del PRI.

Un caso emblemático es Huauchinango en donde el PRD postuló al candidato a diputado de la coalición Puebla Unida, en la figura de Carlos Martínez Amador, quien en el pasado fue miembro del PRI y luego del PAN.

Otro caso destacado es Tecamachalco en donde el PRD le cerró el paso a un destacado miembro de este partido, Arturo de Rosas, para acabar apoyando a un hijo del priista Ignacio Mier Velasco.

En el caso de los candidatos que si son auténticos militantes del PRD, no hay ningún municipio destacado que sea cabecera distrital o tenga un peso importante por el número de electores.

Dicho de otra manera, el PRD quedó borrado.

Es un partido sometido al gobernador, con una mayoría de candidatos sin identidad de izquierda y que nada garantiza que una vez que pase la elección de nueva cuenta vuelva a ser ignorado por el morenovallismo.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-prd-acabo-siendo-un-partido-de-vientres-alquilados_id_24091.html

(Editorial)

LAS RAZONES DE CAMILA VALLEJO

La líder de las Juventudes Comunistas Chilenas, Camila Vallejo Dowling, dictó ayer una conferencia en la Universidad Autónoma de Puebla y criticó duramente el sistema neoliberal que en su país prácticamente privatizó todo el sector educativo superior, excluyendo a miles de muchachos envolviéndolos en deudores de créditos leoninos.

Lo dicho por la joven dirigente chilena debe ser un llamado de atención para todos los candidatos justo en este momento electoral, pues lo que la ciudadanía desea es la presentación de propuestas y proyectos para contrastarlos, pero la clase política se sigue empeñando de hacer de la justa comicial una batalla de imágenes en la que se apela más a los sentidos que a la razón.

No sale sobrando la advertencia de Vallejo sobre la experiencia de su país, porque lo que está sucediendo en México progresa a pasos agigantados hacia una situación similar: la del privilegio a las instituciones de educación superior particulares, que ven en la actividad casi siempre un negocio y no un servicio para la sociedad.

Apenas hace un sexenio, durante el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa, las autoridades presumían de becas y créditos para que jóvenes pudieran estudiar en universidades privadas, lo cual, a simple vista, podría ser tomado como un logro de esa administración panista, pero en realidad se trataba de un fracaso, pues de esa forma el Estado se estaba declarando incapaz de generar instituciones públicas para preparar a futuros profesionales.

Es plausible que el rector de la máxima casa de estudios en la entidad, Alfonso Esparza, haya decidido invitar a Vallejo y ponerla en contacto con miles de jóvenes poblanos que, como ella, mantienen un talante crítico y exigente en la defensa de su derecho a una educación pública, laica, gratuita y de calidad.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-razones-de-camila-vallejo_id_24083.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Por fin candidatos ven la luz**
- **En Tehuacán sigue la incertidumbre**
- **Los "protagonistas" de MC**

Finalmente, los candidatos del PRI a las 26 diputaciones del Estado podrán iniciar campaña luego que ayer el Instituto Electoral determinó que fueron cubiertos todos los requisitos para arrancar con sus actividades, tras dos días de desventaja con la coalición Puebla Unida.

Ahora sí, a gastar suela y a buscar el voto de los poblanos, pues ellos deberán ser motor no lastre a la campaña de Enrique Agüera, quien tiene su propia inercia y su propio capital político, razón por la cual no pueden darse el lujo de confiar en los nombres de los dos Enriques, sino que tienen que pedalearle para lograr buenos resultados para el 7 de julio.

En Tehuacán todavía se mantenía la incógnita por la postulación del priísta Álvaro Alatríste y la historia de inhabilitación por haber incurrido en malversación de recursos cuando fue alcalde hace dos trienios.

El Instituto Electoral aún no resuelve el asunto pues ayer por la tarde permanecía la controversia entre los representantes del PRI y del PAN, asegurando ambos que se cuenta con los documentos de inhabilitación pero con fechas distintas del plazo, asegurando incluso falsificación de documentos por parte del famoso "Mostro".

Entre que se dirime y no el asunto, el PRI pierde tiempo valioso en una de las plazas más importantes del Estado y seguramente Tehuacán se volverá a vestir de azul con la esposa del actual alcalde René Lezama.

Por cierto que en esta misma sesión, el partido "papalote" de Movimiento Ciudadano que efectivamente se mueve según le convenga, presentó una nueva impugnación contra el nombre de la Coalición Cinco de Mayo. El IEE tiene tres días para turnar el expediente al Tribunal Electoral, y éste, 10 días para resolver.

Lo cierto es que en estos 60 días de campañas, lo que la gente va a apreciar es la altura con la que sean planteadas las propuestas de ambos candidatos. El pulso diario estará en las calles donde la gente de a de veras se encontrará con los candidatos, les hará reclamos y también, volverá a confiar con la esperanza de

cambiar y mejorar su estilo de vida.

Será la lucha de estrategias, de ideas, de movilizaciones y claro, de personalidades. Al final, los poblanos decidirán y todos esperamos que no se den los golpes bajos ni las guerras de lodo que solo desaniman la participación ciudadana. De ahí en fuera, todo se vale.

CONFETI...Un espectáculo increíble el de anoche en el volcán tras fumarola de 3,500 metros con ceniza y material incandescente...no faltó quien se montó al tema para darle tinte electoral...muy corta la imaginación por cierto.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5460



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Arrecia guerra sucia el PRI contra sus enemigos

En las últimas semanas, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), ha estado contaminando el proceso electoral y literalmente la ciudad con miles de volantes que aparecen tirados de manera grotesca en las calles de la ciudad de Puebla.

Primero trató de confundir a la gente para que creyera que había un problema entre miembros del PAN con el candidato Antonio Gali. Nadie creyó eso.

Ahora trata de desprestigiar al Partido del Trabajo, toda vez que su candidato a la alcaldía, el ex priista Miguel Angel Cevallos, les restará votos por estar identificado con el priismo poblano y porque conoce las entrañas de las colonias y juntas auxiliares de la ciudad.

Parece que la desesperación se apodera del priismo poblano que sigue sin un General y de manera burda trata de desprestigiar al electorado con este tipo de basura electoral.

Por supuesto que el priismo poblano no respetará los acuerdos que se han jurado entre los miembros de los equipos y hará todo lo posible para quitar votos a los 7 partidos que están en su contra (PAN, PRD, Panal, Compromiso por Puebla, Movimiento Ciudadano, Partido del Trabajo y PSI).

Los juramentos que hacen los criados del PRI (comandados por el criado mayor, Fernando Moreno Peña), son solo de dientes para afuera, pues temen perder de manera indignante.

Lo que es un hecho, es que ese tipo de propaganda negra no le favorece en nada a su candidato a la alcaldía Enrique Agüera, cuyos operadores le han quitado el traje de académico y lo quieren denigrar.

Tan solo he preguntado a una decena de personas ¿qué piensan cuando ven ese tipo de propaganda tirada afuera de sus casas como basura? y contestan que votarán en contra de Agüera por contaminar sus casas.

Por cierto: Tan burda es su propaganda que usan photoshop.

¡Le urgen operadores a Enrique Agüera!

PD. Saludos al criado de César Camacho. Sí: El viejito que saca los dientes para hacernos reír y decir todo tipo de estupideces.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

El candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, pidió la realización de por lo menos 3 debates con Enrique Agüera, de la alianza 5 de Mayo, y Miguel Ángel Ceballos, del PT. El argumento es que con la confrontación de ideas el electorado podrá conocer y comparar las propuestas, sin embargo no es cosa fácil y ya se ha demostrado otras veces que el debate no es precisamente el campo ideal para comparar las ideas, pues suele ser acartonado.

Por lo pronto Gali ya designó a Manzanilla como su representante ante el Consejo Municipal y propuso fechas para los encuentros: 27 de mayo, 10 de junio y 24 de junio, así como algunas reglas para los debates, entre ellas: determinar si se utiliza pódium o mesa redonda; la terna de moderadores para cada uno de los debates; los temas a tratar y los tiempos de exposición, réplica y contra réplica.

Será por eso que Enrique Agüera le entró al tema y dijo que hasta seis debates podría haber de ser necesario, es decir, no le huyó al tema y entró al debate del debate, y no sólo eso, también se aventuró a proponer que sean abiertos a la sociedad y que se incluyan representantes de diversas universidades así como de otros sectores.

La reunión del Club de Empresarios se convirtió por unos momentos en cónclave político, pues la iniciativa

privada logró reunir a los candidatos punteros a la presidencia de la capital y al propio gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, el escenario fue también una pasarela política y dicen que hasta aplausómetro hubo, por varios minutos, el Presidente Intercontinental fue casi impenetrable por la seguridad que ahí implementaron para celebrar los 45 años del Club.

Aunque ya se emprendieron las labores para la limpieza de la ceniza que cayó la noche y madrugada de ayer, lo cierto es que hubo afectaciones en varios rubros, por ejemplo el aéreo, pues 150 personas quedaron varadas en el Aeropuerto Internacional Hermanos Serdán luego que sus vuelos fueron suspendidos temporalmente, al menos dos con destino a Monterrey y el Puebla Houston.

Con la caída de ceniza todos se apresuraron a comprar cubrebocas y no faltó quién hiciera su agosto, pues cuando los cubrebocas cuestan 1.50 pesos, ayer costaron de 3 a 5 pesos cada uno; la Secretaría de Salud anunció que los repartiría gratuitamente en los centros de salud.

<http://www.ngpuebla.com/node/55342#.UYuLEKLTxJE>

